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Saltillo, Coah. a 11 de Febrero del 2023 

 

ACTA DE LA TERCERA JUNTA DE GABINETE 

 

Acta de la Tercera Junta de Gabinete del Ejercicio Leonístico 2022 – 2023 del Distrito B3, 

realizada el día 11 y 12 de febrero del año 2023, siendo anfitrión el Club de Leones de Saltillo, 

A.C., con sede en las instalaciones del Gimnasio del Colegio Ignacio Zaragoza; ubicado en 

Av. La Salle 552, Col. La Salle, C.P. 25240, Saltillo, Coah., y de conformidad a la 

convocatoria emitida por el Gobernador del Distrito B3 C.L. Francisco Javier Mendiola 

Martínez, se llevó a cabo la Tercera Junta de Gabinete en la que se contó con la participación 

de Autoridades del Gabinete, Reinas, Cachorros, jóvenes LEOS, Reyna del Distrito B3 su 

Graciosa Majestad Marsil I , la Reyna de Cachorros del Distrito B3 su Graciosa Majestad 

Andera I, la Reyna Nacional de Cachorros su Graciosa Majestad Katia I, Compañeros 

Leones, Damas Leonas, que integran el Distrito B3; siendo C.L. Ramon Juárez Ferrer 

Director de Ceremonial y Protocolo quien dio el saludo de bienvenida a los asistentes a fin 

de que precediera a la correspondiente apertura de la misma. 

 

APERTURA DE LOS TRABAJOS POR EL GOBERNADOR DEL DISTRITO B3, C.L. 

FRANCISCO JAVIER MENDIOLAS MARTÍNEZ; Siendo las 14:43 horas del día sábado 

11 de febrero del 2023 se dan por iniciados los trabajos de la Tercera Junta de Gabinete. 

 

HONORES A LA BANDERA; Para el cumplimiento a este punto del orden del día se solicitó 

la presencia de la escolta conformada por los miembros de la Escolta y Banda de Guerra del 

69 Batallón de Infantería, llevando acabo los correspondientes honores a la bandera, 

entonando el Himno Nacional para después despedir a nuestro Lábaro Patrio y una vez 

concluido los honores a nuestra enseña patrita se procedió a continuar con el orden del día. 

 

LECTURA DE LA INVOCACIÓN; Para dar cumplimiento a este punto la C.L. Adriana 

Robles Badillo, Jefe de Zona 1, dio lectura a los objetivos que nos provee los recursos para 

fortalecernos en nuestra misión para servir. 
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LECTURA DE OBJETIVOS DEL LEONÍSMO; Para dar cumplimiento a este punto la C.L. 

Martha Idalia Aguilar Monreal, Jefe de Zona 4, dio lectura a los objetivos que nos rigen. 

 

LECTURA DEL CÓDIGO DE ÉTICA DE LOS LEONES; En voz del C.L. Gabriel Zapata 

Martínez, Jefe de Zona 8, dio el cumplimiento a la correspondiente lectura. 

 

MINUTO DE SILENCIO EN MEMORIA DE LOS COMPAÑEROS LEONES 

FALLECIDOS; Correspondió por parte de la Directora de los Comités de Damas, D.L. Ana 

Laura Santoyo de Mendiola, dirigiendo unas bellas palabras a los compañeros ausentes. 

 

PRESENTACIÓN DE AUTORIDADES INTEGRANTES DEL PRESÍDUM; Se ponen de 

pie todos los miembros que forman parte de la Espina Dorsal siendo integrantes amigos y 

amigas Melvin Jones, siendo la máxima distinción que puedan recibir y se les brinda un fuerte 

aplauso, así mismo se dio paso a la presentación de todas las Reinas, Princesas que se le 

encuentran presente en la Tercera Junta de Gabinete. 

 

MENCIÓN DE LOS CLUBES ASISTENTES SEGÚN REGISTRO REALIZADO; Se 

procedió a dar la bienvenida de clubes y la mención de la Noche de Convivencia y así 

proceder con el siguiente punto del día. 

 

DECLARATORIA DE INAUGURACIÓN POR EL GOBERNADOR DEL DISTRITO B3 

C.L. FRANCISCO JAVIER MENDIOLA MARTÍNEZ; Una vez que se ha presentado todas 

las autoridades y habiendo pasado lista de asistencia le piden al Gobernador dar paso a la 

declaratoria Inaugural de la Tercera Junta de Gabinete, a lo cual lo realiza indicando el inicio 

de actividades a las 15:08 horas. 

 

PALABRAS DE BIENVENIDA DEL PRESIDENTE DEL CLUB ANFITRIÓN; Se cede la 

palabra al presidente del Club Anfitrión, C.L. José Antonio García Dávila para dar la 

bienvenida y agradeció la asistencia a nombre de todo el Club de Leones de Saltillo A.C., así 

como la oportunidad de ser la sede de la Junta de Gabinete. El Gobernador agradece al 

Presidente del Club Anfitrión, por sus palabras y por esta excelente Junta de Gabinete siendo 

los anfitriones ustedes como Club. 

El Gobernador toma la palabra para hacer una presentación muy diferente para alguien que 

pertenece al Distrito B3 y que son las personas que han estado en el puesto en él esta y que 

dicho puesto es de mucho trabajo, sacrificio y compromiso. Se permito mencionar en primer 

lugar a nuestro P.I.D. Pedro Botello Ortiz y a su esposa Nancy Treviño de Botello, de igual 
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manera al P.G.D. y P.P.C.G. Juan Manuel Martínez Alba y su esposa Laura del Rosario 

López de Martínez, al C.L.P.D.G Rigoberto González González y su esposa Rogelia 

González de González, aparte es mi Director Distrital de LOC P.D.G. Víctor Hugo González 

Villarreal  y su esposa Janeth Name de González, al compañero que fungió dos periodos y 

que se encuentra con nosotros el compañero P.P.C. Julio Gerardo Charles Cárdenas, su 

esposa Zaida Wals de Charles, a nuestro P.D.G. Mario Alejandro Olivera Bustos, y su esposa 

María Dolores López de Olvera, a nuestro P.D.G. Eduardo Chávez González y su esposa 

Guadalupe Porras de Chávez, a nuestro P.D.G. Jesús Alberto Rodríguez Rico y su esposa 

Sonia Cardona de Rodríguez, a nuestro P.D.G. Jesús Mateo Torres Rangel y su esposa 

Patricia Carmona de Torres, que son los homenajeados en esta Junta del Distrito B3, ellos 

pertenecen al Club de Leones de Matehuala, Chuy y Patty, a nuestro P.D.G Manuel Escobedo 

Montalvo 

 

PRESENTACIÓN DE LOS HOMENAJEADOS DE LA 3RA. JUNTA DE GABINETE; Fue 

el C.L. Pedro González Flores quien hizo la presentación de los homenajeados C.L. Bernardo 

Mellado de León y en su memoria a su D.L. Lety Mellado Moya de Mellado que en paz 

descanse, donde hace mención de lo buena persona que es y en el cual todos tienen un bonito 

recuerdo al igual que alguna vivencia para compartir, a lo largo de sus más de 47 años de 

experiencia Leonística y que ha sido un buen guía por su compromiso en todas las comisiones 

que se le han encomendado. Que honremos el ejemplo de Mellado y lo sigamos como una 

conducta que nos guie para llevar a buen puerto a este Club y que siga permaneciendo la 

sociedad como hasta ahorita con 83 años, creo que hombres como él le van a dar permanencia 

a este Club por muchos años más. En otro punto del video, compañeras D.L. de Doña Lety 

expresan lo afortunadas que fueron al conocerlas y convivir con ella y que ser su amiga era 

un placer, que siempre tuvo la disposición de ayudar a los más necesitados, que era una 

persona muy altruista y dedicada a su familia y era un gran ejemplo. Siempre pendiente de 

las necesidades de otras personas y ofreciendo lo que ella podía. Ambos han sido personas 

que sabemos nos han dejado muchas enseñanzas y un buen ejemplo, donde toda su familia 

se siente muy orgullo de ser sus descendientes. 

El Gobernador hace entrega del Reconocimiento, al cual le da lectura, donde se reconoce su 

trayectoria Leonistica de él y de su esposa, y menciona que ponemos como matrimonio 

porque la gente no muere, mientras los tengamos en nuestro corazón y en su pensamiento, la 

gente sigue viva para nosotros y creo que es el caso de la compañera Lety, como bien 

escuchamos. El C.L. Bernardo Mellado agradece al Club por dicho reconocimiento y que a 

lo largo de sus 40 años en el Leonísmo para el sigue siendo un halago que le sigan dando la 

oportunidad de servir a nombre del Club con las Campañas de Primero la Vista.  
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El Presidente del Club de Leones de Saltillo A.C., toma la palabra para entregarle también 

un reconocimiento tanto del su Club como del Distrito, por su brillante trayectoria en el 

Leonísmo Internacional, destacándose siempre por servir a las personas más vulnerables de 

nuestra comunidad y dando cumplimiento al lema El Cambio Lo Hacemos Nosotros, 

manteniendo viva la flama del servicio al prójimo. 

 

PALABRAS DE AUTORIDADES CIVILES; Toma la palabra el Dr. Carlos Estrada, 

Secretario del Ayuntamiento en representación del Alcalde de la ciudad de Saltillo, Coah. 

Ing. José María Fraustro Siller, para que dirija su correspondiente mensaje. 

 

DESPEDIDA DE LAS AUTORIDADES CIVILES; Se concluyo la parte protocolaria de la 

Junta y se hace un paréntesis para despedir al invitado de honor, el Dr. Carlos Estrada, 

Secretario del Ayuntamiento de la Ciudad de Saltillo, Coahuila. 

 

RECESO PARA DESPEDIR DAMAS, LEOS Y REINAS; Se solicita al Gobernador del 

Distrito B3 C.L. Francisco Javier Mendiola Martínez a que marque el margen del receso para 

despedir a las Damas Leonas, LEOS, Reinas y continuar con los trabajos después del descaso. 

Se decreta un receso de 5 minutos y recordando que a las 17:00 horas habrá una Conferencia. 

 

AVISOS GENERALES Y REINICIO DE ACTIVIDADES; El Director de Ceremonial y 

Protocolo C.L. Ramon Juárez Ferrer, antes de continuar con las actividades del día dio los 

siguientes avisos de los módulos instalados: 

❖ En el módulo de la Secretaria, el Prosecretario de nuestro Distrito C.L. Rodolfo 

Medina Capetillo estará registrando a quienes deseen participar en Asuntos 

Generales, así como las participaciones de Directores y Asesores Distritales para el 

día de mañana en la mañana, asimismo, realizará el registro para la presentación y 

bienvenida de Nuevos Clubes, así como la Protesta de Socios Nuevos, Clubes Leo y 

Socios Leos.  

❖ En el módulo de la Tesorería, se encuentra el Tesorero de nuestro Distrito, C.L. Juan 

José Rodríguez Valdés y el Pro Tesorero C.L. Juan Manuel Mercado Medina, para 

recibir información referente a los estados financieros de sus Clubes. 

❖ En el módulo de la Convención está siendo atendido por el Director de la misma, el 

C.L. Ignacio Kilian Martínez. 

❖ Se encuentra instalado un área para el Registro del Comité de Ponencias, favor de 

dirigirse al lobby de esta área para su correspondiente registro con el C.L. Julio 

Morales. 
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Acto seguido se le solicito al Gobernador del Distrito C.L. Francisco Javier Mendiola 

Martínez reiniciar los trabajos de esta Junta de Gabinete, para dar continuidad a los trabajos 

del día. 

 

CERTIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL Y LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA; 

Cediendo la palabra al Secretario del Distrito el C.L. Juan Carlos Aguilar Rojas, informa que 

de acuerdo con la información otorgada, se comunica que tienen 379 personas que asistieron 

y se siguen registrándose, así mismo se tiene la participación de 51 clubes, lo cual cuentan 

con el Quórum Legal para llevar acabo la Tercera Junta de Gabinete y posteriormente dio 

lectura al correspondiente Orden del Día: 

ORDEN DEL DÍA 

 

SÁBADO 11 DE FEBRERO 14:00 HORAS 

1. Apertura de los trabajos por el Gobernador del Distrito B3 C.L. Francisco Javier 

Mendiola Martínez. 

2. Honores a la bandera. 

3. Lectura de la Invocación 

4. Lectura de Objetivos de Leonísmo. 

5. Lectura del Código de Ética de los Leones. 

6. Minuto de Silencio en memoria de los Compañeros Leones fallecidos. 

7. Presentaciones de Autoridades integrantes del Presídium. 

8. Mención de los Clubes de Leones asistentes según registros realizados. 

9. Declaratoria de inauguración por el Gobernador del Distrito B3 C.L. Francisco Javier 

Mendiola Martínez. 

10. Palabras de Bienvenida del Presidente del Club Anfitrión, Club de Leones Saltillo 

A.C., por el C.L. José Antonio García Dávila. 

11. Presentación de los Homenajeados de la 3ra. Junta de Gabinete: el C.L. Bernardo 

Mellado de León y su D.L. Lety Moya de Mellado, fallecida. 

12. Palabras de Autoridades Civiles. 

13. Despedida de la Autoridades Civiles, Militares e Invitados Especiales. 

 

Despedida de Damas, Reinas y LEOS. 

 

14. Certificación del Quórum Legal y Lectura del Orden del día por el Secretario del 

Distrito C.L. Juan Carlos Aguilar Rojas. 
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15. Lectura y aprobación del Acta de la Segunda Junta del Gabinete. 

16. Informe del Tesorero Distrital C.L. Juan José Rodríguez Valdés. 

17. Lectura del Dictamen del Comisario C.L. Consuelo Maricela González Arreguin. 

18. Aprobación en su caso del informe del Tesorero y Dictamen del Comisario. 

19. Informe del Director de Campañas en Juntas de Gabinete, en la Segunda Campaña 

Distrital “Que los Niños no tengan Frio” a cargo de C.L. María Isabel Charles Cepeda. 

20. Participación del Presidente del Círculo de Exgobernadores C.L. Mario Alejandro 

Olivera Bustos. 

21. Registro de Candidatos a Gobernador, 1er. Vicegobernador y 2do. Vicegobernador 

del Distrito B3 para el Ejercicio 2023 – 2024. 

22. Informe del Gobernador del Distrito B3; C.L. Francisco Javier Mendiola Martínez. 

23. Tema de capacitación el “Estoico Mayor”, Exponente el Edwin Carcaño Guerra, a las 

17:00 horas. 

 

Receso para continuar con los trabajos al día siguiente 

 

DOMINGO 12 DE FEBRERO A LAS 9:40 HORAS 

24. Asuntos Generales. 

25. Participación de Directores Distritales. 

26. Arranque de la Tercera Campaña Distrital “Ponle los Zapatos”. 

27. Participación del Comité de Ponencias 

28. Cierre de Registro de Candidatos a Gobernador, 1er. Vicegobernador y 2do. 

Vicegobernador del Distrito B3 para el Ejercicio 2023 -- 2024. 

29. Ratificación de la Sede para la Cuarta Junta de Gabinete. 

30. Toma de Protesta de Socios Nuevos. 

31. Informe de Intervención por el Director Distrital de Convenciones. 

32. Informe del Presidente Distrital LEO, L. Sara González Name. 

33. Entrega de Reconocimientos. 

34. Informe de la Reina del Distrito SGM Marsil I. 

35. Palabras de Funcionarios Leonístico. 

36. Informe y cierre de Registro de Candidatos a Gobernador, 1er. Vicegobernador y 2do. 

Vicegobernador del Distrito B3 para el Ejercicio 2023 – 2024. 

37. Presentación y participación de Candidatos al 2do. Vicegobernador del Ejercicio 

2023 – 2024. 

38. Mensaje del 2do. Vicegobernador, C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez. 

39. Mensaje del 1er. Vicegobernador, C.L. Gaudencio Milán Castañón. 
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40. Presentación del Informe de la Directora Distrital del los Comités de Damas, D.L. 

Ana Laura Santoyo de Mendiola. 

41. Mensaje del Gobernador del Distrito B3 C.L. Francisco Javier Mendiola Martínez. 

42. Clausura de la Segunda Junta de Gabinete. 

 

LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA PRIMERA JUNTA DEL GABINETE; 

Se solicitó por parte de un Jefe de Zona fuera omitida la lectura del Acta de la Segunda Junta 

de Gabinete, ya que en virtud de que ya había sido publicada en tiempo y forma en las páginas 

principales del Distrito B3, se pide omitir la lectura y pasar a la aprobación de la misma o en 

caso de una omisión o corrección hacerla o señalarla. A lo anterior el Gobernador C.L. 

Francisco Javier Mendiola Martínez; solicitó a los asistentes manifestaran su aprobación 

levantando la mano para omitir la lectura de la misma, petición que fue aprobada esta por 

mayoría visible; Una vez aprobada la omisión de la lectura, se solicitó de la misma manera a 

los asistentes la aprobación del contenido de la misma acta, solicitud que fue aprobada de la 

manera unánime por los asistentes levantando su mano. Finalmente se dio por aprobado la 

omisión de la lectura del acta, así como su correspondiente contenido. 

 

INFORME DEL TESORERO DISTRITAL C.L. JOSÉ RODRÍGUEZ VALDÉS; La cual 

procede a dar la palabra para rendir su correspondiente informe, en el cual hace un resumen 

de los informes de Tesorería correspondientes a los meses de octubre, noviembre y 

diciembre. Menciona que los documentos probatorios de este Informe están a su disposición 

si los desean revisar, dice saldo al corte en chequera durante el mes el día 1ro de septiembre, 

$444,195.72 pesos, en los estados de cuenta de los 3 meses se observaron depósitos por 

$142,949.98 pesos, de los cuales los comprobantes que nos enviaron los Clubes para registrar 

sus depósitos eran de $139,189.98, se tiene una diferencia ahí de $3,760.00 pesos, y va a  

explicar donde esta esa diferencia de esos depósitos, de esos comprobantes que nos enviaron, 

correspondientes a los pagos de sus Cuotas de Distrito, sumaron $70,487.00 pesos. Al 

Concejo de Gobernadores, los depósitos fueron de $38,030.00 pesos, al LCIF $23,412.98 del 

Carnet Delegados $7,200.00 pesos, hay un depósito no identificado de $2,000.00 pesos y 

además, un depósito que era específicamente en la ficha depósito cargado como apoyo a 

Muzquiz. Esos $2,000.00 pesos del depósito no identificado y los $1,760.00 pesos de apoyo 

a Muzquiz es la diferencia que hacía mención hace un momento entre los depósitos que nos 

enviaron y los comprobantes que enviaron par su registro, son los $3,760.00 pesos. Teniendo 

como certidumbre de que esos $2,000.00 pesos son de Arteaga, y en espera que Arteaga diga 

“aquí está mi ficha de depósito y es de tal fecha” para corroborar que efectivamente 

corresponda a ese depósito. Quien sea el depositario de ese dinero y no lo haya visto reflejado 



The Lions Club International 

Distrito B3 

 C.L. Francisco Javier Mendiola Martínez  

Gobernador 

“El Cambio lo Hacemos, Nosotros” 

 
 

en su estado de cuenta, hagan el favor de hacerlo saber, en el chat que se tiene de la Tesorería 

se ha insistido mucho en esos depósitos que no han sido identificados y ha tenido repuesta 

favorable en todos los casos en que se ha solicitado que manden sus fichas de depósito. Con 

excepción de esta, de $2,000.00 pesos.  

 

Se tiene en los Estados de Cuenta un total de comisiones de $294.00 pesos del IVA sobre 

comisiones de $47.04 pesos. Se emitieron 6 cheques, 1 por $104,799.00 otro por $45,416.00 

otro por $64,000.00 mil pesos, otro por $9,828.00 pesos, otro por $20,100.00 pesos y uno 

por $15,067.00 pesos. Con estos retiros, tenemos en la chequera un saldo de $327,994.56 

pesos; Se ha hecho un depósito al Concejo de Gobernadores por $114,627.00 pesos, deposito 

a la Comercializadora Anaby $45,416.00 pesos. Se tiene diferentes comprobantes, de 

$64,000.00 pesos con sus correspondientes imágenes en archivo PDF, un depósito de 

$15,067.50 que esa es un cheque que tenía un depósito que no tenía identificado y ya 

identificamos de quien es, y además de ver sus comprobantes por $18,387.48, hay en caja 

$1,262.52 pesos en efectivo. 

Considerando importante recalcar el hecho de que tenemos un depósito de $5,100.00 pesos 

del Club de Leones de Arteaga que nos hizo el favor de mandarnos un depósito de $5,100.00 

pesos pensando de que iba a ser para la Convención en Maeva, como todos ustedes saben, se 

canceló esa parte de ir al Maeva. El Club de Leones Arteaga tiene disponible ese dinero, lo 

puede reclamar en el momento que lo desee. Lo mismo, $1,000.00 pesos del Club de Leones 

Monterrey la Silla, hay un depósito sin identificar, les decía hace un momento de $2,000.00 

pesos. Es el único depósito que falta por identificar. Se realizó un pago de $10,000.00 pesos, 

a nombre de la compañera Isela Ramos Torres por concepto de pago total de gastos y 

honorarios de la Elaboración de un Acta Asamblea y también se depositó al Concejo de 

Gobernadores por concepto de sus cuotas por $14,193.00 pesos. 

Se pone a su disposición para poder aclarar dudas y comentarios. 

 

LECTURA DEL DICTAMEN DEL COMISARIO C.L. CONSUELO MARICELA 

GONZÁLEZ ARREGUIN; En cumplimiento con el compromiso adquirido con el 

Gobernador del Distrito, y con fundamento en los Reglamentos de Estatutos que nos Rigen, 

ocurro ante ustedes a efecto de realizar el Dictamen correspondiente a las Cuentas de la 

Tesorería del periodo correspondiente del 1ro de octubre al 31 de diciembre del 2022. Para 

lo cual manifiesto lo siguiente: 

Habiendo revisado la totalidad de ingresos y egresos manejados por el Tesorero del Distrito, 

C.L. Juan José Rodríguez Valdés y cotejado con el presupuesto autorizado por el Gabinete e 

igualmente revisados los cheques y recibos emitidos como los gastos generados, certifico que 
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se encuentran estrictamente pegados a la normativa autorizada, por lo que, concluyo en 

autorizar las cuentas de la tesorería a la fecha indicada.  

Por otra parte, referente a la Cuenta de la Convención del Ejercicio 2019-2020, donde existe 

una solicitud de reembolso de la compañera María Isabel Martínez del Club de Leones 

Ciudad Madero Tampico por la cantidad de $10,000.00 mil pesos, me es muy grato 

comunicarles que el día 2 de enero del año en curso le ha sido cubierta mediante transferencia 

la cantidad arriba mencionada, para lo cual, anexo el comprobante de la transferencia, ya 

quedó saldada esa solicitud. Lamentablemente, a pesar de los correos enviados al Tesorero 

del Ejercicio 2019-2020, C.L. Raúl Cavazos Caballero, recordándole el compromiso que hizo 

en la 2da Junta de Gabinete en la Ciudad de Nuevo Laredo Tamaulipas, de enviar los 

documentos comprobatorios de las observaciones hechas a las cuentas de la Tesorería del 

Ejercicio antes citado, hasta esta fecha han hecho caso omiso y no ha sido enviado documento 

alguno. 

 

APROBACIÓN EN SU CASO DEL INFORME DEL TESORERO Y DICTAMEN DEL 

COMISARIO; Una vez terminada la participación del Tesorero y el Comisario, el 

Gobernador del Distrito C.L. Francisco Javier Mendiola Martínez, solicito a los asistentes 

aprobar ambos informes, quienes externaron su aprobación con mayoría visible. 

 

INFORME DEL DIRECTOR DE CAMPAÑAS EN JUNTAS DE GABINETE DE LA 2DA. 

CAMPAÑA DISTRITAL “QUE LOS NIÑOS NO TENGAN FRIO” C.L. MARÍA ISABEL 

CHARLES CEPEDA; En la Junta de Gabinete de Nuevo Laredo se donaron 160 paquetes de 

sudaderas por parte de la mayoría de los clubes. Los Clubes que mandaron sus informes 

fueron, Club de Leones Nuevo Laredo, Club de Leones Acuña del Rio, Club de Leones 

Monterrey Poniente, Club de Leones San Luis Potosí A.C., Club de Leones San Luis Potosí 

Valle Tangamanga, Club de Leones Trascender Nuevo León, Nuevo, Club de Leones Ciudad 

Madero Tampico, las Reinitas Distritales y la Nacional, también todas las demás Reinitas 

trabajan,  En la plática que nos dieron en Nuevo Laredo nos dijeron que hay que incluir a los 

niños porque de ahí viene el futuro de los Leones; también el Club de Leones Saltillo Nueva 

Tlaxcala, Club de Leones Sabinas Mujeres de Corazón AC, Club de Leones NL Mujeres 

Líderes, Club de Leones Marín , Club de Leones General Zuazua NL, Club de Leones 

Reynosa. 
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PARTICIPACIÓN DEL PRESIDENTE DEL CÍRCULO DE EXGOBERNADORES C.L. 

MARIO ALEJANDRO OLIVERA BUSTOS; agradeciendo el acompañamiento que hacen 

los integrantes del Círculo de los Exgobernadores de nuestro Distrito que se encuentran 

presente, para comentarles que al concluir la reunión que se  tuvo con el Gobernador en la 

mañana, tuvieron también la reunión del Círculo en la cual coincidimos en continuar 

apoyando los trabajos, las actividades del Distrito, manteniéndonos siempre atentos al 

beneficio de la Membresía del progreso de nuestro Distrito B3. Por supuesto, se incluyeron 

también compromisos para seguir apoyando en lo que sea necesario para las actividades y 

para el progreso en el programa que va a desarrollar los siguientes Gobernadores, 

comenzando con nuestro buen amigo C.L. Gaudencio Milán Castañón, estamos 

comprometidos a seguir laborando, a seguir participando en las actividades, insisto que 

beneficien a nuestro Distrito B3. El Circulo de Gobernadores esta para eso y nos reunimos 

periódicamente con el propósito y único fin, que es velar por el mismo. 

 Esto fue lo que hicimos básicamente en nuestro día y revisado algunas actividades que 

requieren de la atención para llevar a cabo propuestas en mejora de lo que está sucediendo 

en esta ocasión. Estando a su disposición para lo que se requiera de asesoramiento, de 

acompañamiento y de apoyo a los diferentes Clubes o a algún Compañero Socio que tenga 

algún interés en lo personal. 

 

REGISTRO DE CANDIDATOS A GOBERNADOR, 1ER. VICEGOBERNADOR Y 2DO. 

VICEGOBERNADOR DEL DISTRITO B3 PARA EL EJERCICIO 2023 – 2024; El 

Gobernador C.L Francisco Mendiola Martínez toma la palabra para dar las indicaciones 

correspondientes para lo que corresponde al Registro de los Candidatos, pide pasar al frente 

a la C.L. María Antonia González del Club de Leones Monterrey La Silla, C.L. Roberto 

Brown Vázquez del Club de Leones de Saltillo A.C., C.L. Francisca Saucedo Chávez del 

Club de Leones de Ciudad Victoria, C.L. Yolanda Casillas Juárez pidió una disculpa por no 

asistir, C.L. Ricardo Rocha Reyes del Club de Leones Huejutla Centenario, que por el 

momento se encuentra con los LEOS y él es el Asesor Distrital de los LEOS y están em 
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reunión. Para decirles que han sido elegidos para llevar a cabo la honrosa participación de 

ser el Comité Electoral, serán los que van a sancionar las Elecciones del Distrito B3, son los 

encargados de aquí en adelante hasta mañana en la tarde para que cerramos el registro para 

recibir la documentación, checar la documentación, que esté en regla de los candidatos al 

puesto del 2do Vicegobernador, la ratificación del 1er. Vicegobernador y Gobernador, 

recibirán la papelería, checaran que todo esté de acuerdo y van a sancionar la elección. 

Vigilaran o a velar que todo esté conforme de acuerdo y a pegado a estatutos. Si tienen alguna 

duda pregunten con algún exgobernador o con quien ustedes quieran, por favor pregunten, 

no nos quedemos con una duda y vayamos a cometer un error que a la larga nos pudiese 

llevar en volver a repetir la elección, que no queremos. Así es que, de aquí en adelante, son 

los encargados, tendrán una mesa allá para que los candidatos les presenten su papelería, 

tienen hasta mañana para presentar la documentación que es cuando van a rendir su informe.  

 

INFORME DEL GOBERNADOR DEL DISTRITO B3; C.L. FRANCISCO JAVIER 

MENDIOLA MARTÍNEZ; Nos fue obsequiada una conferencia por unos socios del Club de 

Leones de Nuevo Laredo Centenario y de Nuevo Laredo AC, a los cuales les da las gracias 

porque se sumaron a la idea que en un momento él ha dado en la Junta de Gabinete de San 

Luis Potosí, en el que era el C.L. Filiberto Galván Rodríguez Gobernador del Distrito, y ellos 

con mucha voluntad decidieron participar y son ellos los que están financiando al 

conferencista y, por eso les da las gracias al Club de Leones de Nuevo Laredo Centenario y 

Club de Leones Nuevo Laredo y a las personas, a los Socios, que sacaron de su bolsa para 

financiar esta Conferencia que espero sea del provecho de todos nosotros y que nos podamos 

llevar algo a nuestras casas, que el habernos movido, transportado desde nuestra Ciudad aquí, 

nos regresemos con algo que digamos valió la pena venir, esa es la idea y esa siempre ha sido 

su idea de una Junta de Gabinete, que nos llevemos cosas buenas a nuestros Clubes y que 

podamos compartirlos no nada con nuestros Clubes, sino también con nuestras familias, con 

la gente que nos rodea.  
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Dando paso a dar su Informe, diciendo que el Distrito B3 está muy bien, porque lo estamos 

viendo ahorita, somos el mejor Distrito de los 9 Distritos que conforma el Distrito Múltiple 

B, dice que somos el mejor Distrito porque nadie tiene una Junta de Gabinete como la que 

tenemos nosotros, nadie tiene una Membresía como la que tenemos nosotros, nadie presenta 

el servicio que presentamos nosotros año con año y eso no nos lo va a quitar nadie. ¿Y saben 

quién presenta el servicio? Ustedes son los que hacen el cambio, ustedes son los que han 

hecho el cambio. Ustedes son el Distrito B3, ustedes son el Distrito más grande, ustedes son 

los que han presentado el servicio que es lo que más cuenta. Nosotros estamos aquí para 

hacer un servicio, para brindar un servicio a la gente que más lo necesita, y es muy 

decepcionante que existan Clubes que no presenten servicio, nos está faltando informar, Hay 

ya pocos Clubes que hacen mucho trabajo, pero no lo informan. Como se les dijo en la Junta 

pasada, una actividad se cierra cuando informamos la actividad. No, ya entregué los lonches, 

ya entregué esto, ahí no termina la actividad, porque la actividad no se va a reflejar en las 

Métricas del Leonísmo, ni en las Métricas del Distrito, tenemos que subirlo a la plataforma.  

La plataforma de MyLion tendrá cambios los cuales se les estarán informando 

oportunamente. Tenemos ahorita una pérdida de socios muy considerable, cuando nosotros 

empezamos con 2235, y ahora somos 1900, bajamos ya de los 2000 Socios, yo les quiero 

preguntar a todos ustedes, ¿por qué bajamos la membresía? ¿Quién es el culpable de que 

tengamos menos membresía? Los Clubes son los que mantienen la Membresía, el Gobierno 

del Distrito da las condiciones para que eso no suceda, para que no tengamos perdida de 

Socios, pero desgraciadamente, esto no nada más es del Distrito B3, esto es a nivel 

Latinoamérica y a Nivel Mundial, ahora acabamos de ir al FOLAC en Paraguay y nos dimos 

cuenta con los demás Gobernadores de toda el área de Latinoamérica, todos están igual, todos 

han perdido socios, prácticamente no saben porque está pasando esto, mucha gente le echa 

la culpa en un foro que tuvimos ahí a que no le beneficio al Leonísmo en pandemia que se 

exentará el pago del ingreso al Leonísmo. ¿Por qué? Porque hubo muchos Clubes que 

simplemente, debían dinero y regresaron al Leonísmo, no les costó ni un cinco se cambiaron 

nada mas de nombre, pero con los mismos socios, son los socios y son muchos de esos socios 
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que ahorita están dados de baja. Son Clubes de 20 y 30 socios que hoy nos dieron de baja. 

¿Sí? Discúlpenme, pero eso está pasando. ¿Qué estamos haciendo? Que nos estamos yendo 

por los recovecos, estamos buscando cómo evitar nuestros compromisos, cuando venimos al 

Leonísmo, venimos a hacer servicio, venimos a brindar y ayudar a la gente que menos tienen, 

pero también tenemos compromisos económicos con nuestro Club, con nuestro Distrito, con 

el Concejo de Gobernadores y con la Oficina Internacional. 

Una de las causas por las cuales se nos van los Socios, es que entran los Socios, pero jamás 

les dicen qué hay que pagar, que tenemos compromisos económicos, a lo mejor nos está 

fallando dar más inducción a los Socios Nuevos que van a entrar, que van a tomar protesta, 

tenemos que notificarles que tienen compromisos económicos, morales y sociales. ¿Por qué 

les digo esto? Porque es muy conveniente nosotros pararnos y ver qué podemos hacer y cómo 

podemos cambiar la Membresía y la ideología de las nuevas generaciones. El Leonísmo está 

evolucionando y está cambiando, nos tenemos que adecuar a la tecnología, a la economía, a 

la política, tenemos que adecuarnos, porque si no, vamos a seguir perdiendo Leones, Los 

Clubes son distintos, yo no puedo comparar un Club de Leones de Monterrey con un Club 

de Leones de Coahuila,  la Membresía de los Clubes Nuevos es muy diferente a los Clubes 

que ya tienen muchos años, hay usos y costumbres tenemos una brecha generacional que 

desgraciadamente voy a todos los Clubes y todos me dicen lo mismo, los Socios Nuevos, es 

que no nos toman en cuenta, venimos y damos la opinión y los viejos no quieren y se van 

desilusionados del Leonísmo porque no son tomados en cuenta. ¿Quién tiene que hacer ese 

cambio? ¿Los que entran o los que ya estamos?  Y si no lo hacemos, se nos van a seguir 

yendo los Socios, así metamos Socios, se nos van a seguir yendo, porque tenemos un ego 

muy grande, muy grande. En el FOLAC también nos hicieron una encuesta, aquí está Ramiro, 

Juan Manuel, Pedro que estaban ahí y que participaron. 

Los que fuimos, vimos una encuesta que nos llamó mucho la atención nos hacían una 

pregunta ¿qué era lo que cambiaríamos o quisiéramos cambiar del leonísmo? nos hicieron 

varias preguntas, ¿Saben cuál se llevó las palmas? Pero así enormemente la gráfica, porque 

fue por el teléfono, nos dieron un Código, todo mundo descargamos, cosa que estuvo muy 
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padre y todo mundo votó, cuando nos dieron los resultados, el C.L. Jaime García Cepeda, 

que ya ha estado aquí con nosotros, que fue el que organizó, nos dimos cuenta que cuando la 

pregunta nos decía el ego o algo así decía, el Ego de los funcionarios que si podíamos cambiar 

el ego los funcionarios, tenía una cantidad enorme, 83%, contra las demás preguntas que nos 

ponían como ejemplo, que eran varias, pero esa se llevó las palmas. ¿Qué nos está pasando? 

¿Qué mensaje nos están diciendo? Que nosotros, los que se consideran líderes dentro del 

leonísmo, tanto en un club como fuera de los clubes, tenemos que ser un poco más humildes, 

tenemos que dejar un poquito el ego, de que yo soy más que tú, el próximo Presidente del 

Concejo, trae una frase que me gusta mucho que dice que no debe de haber leones por delante, 

ni leones por detrás, ni leones por arriba, ni leones por abajo, y es cierto, mientras no 

cambiemos nosotros esa forma de pensar, no vamos a cambiar el leonísmo. Vamos a seguir 

estancados en donde estamos.  El cambio lo tenemos que hacer nosotros, y  si no cambiamos, 

nosotros, nuestra forma de ser, el Leonísmo va a seguir perdiendo Socios, porque van a llegar 

y van a ver el ego de nuestros Funcionarios, o nuestros Líderes, o de nuestro Presidente, o de 

nuestro, la Gente que Lidera a los Clubes y vamos a seguir perdiendo Leonísmo, vamos a 

seguir perdiendo membresía, ¿Cómo podemos enamorar a un león? ¿A un futuro león? ¿A 

un recién miembro de un club? Integrando a las actividades, invitándolo a trabajar, ¿lo 

hacemos? yo veo que sí, pero también veo que por ahí me suben fotos y nada más veo a la 

Presidenta, Secretaria, al Tesorero y los demás ¿dónde están? ¿Por qué no salen en las fotos? 

¿Dónde está la membresía? ¿No se han dado cuenta que también por eso se nos va la 

membresía? Presidente, Secretario, Tesorero, y alguna otra parte de él, no en todos los clubes, 

hay clubes que participan y son muy participativos, pero mientras no cambiemos nuestra 

forma de pensar, no vamos a avanzar, no vamos crecer y por lo tanto nos vamos a estancar. 

“Nosotros podemos ser el cambio, cada uno de los que estamos aquí podemos hacer el 

cambio”. 

 

TEMA DE CAPACITACIÓN “EL ESTOICO MAYOR” EXPONENTE EDWIN 

CARCAÑO GUERRA; Teniendo un amplio historial con más de 20 años dedicados a la 
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Investigación Generacional, con un tema muy interesante de como hemos ido avanzando en 

estos cambios a través de la generaciones y que nos guste o no, va a llegar el un momento en 

el que vamos a hacer remplazados, tiene una amplia formación Académica, ha escrito ocho 

libros lo cual nos habla de la calidad del Conferencista que esta tarde nos acompaña y que 

son encaminados hacia la Brecha Generacional.  

El Gobernador C.L. Francisco Javier Mendiola Martínez, le piden una disculpa al 

Conferencista ya que se olvidó embolsar su reconocimiento, pero que se lo hará llegar, y que 

al siguiente día  les hará entrega de los reconocimientos a los patrocinadores de esta 

Conferencia. 

 

DOMINGO 12 DE FEBRERO A LAS 9:25 HRS. 

ASUNTOS GENERALES; el director de Ceremonial y Protocolo C.L. Ramon Juárez Ferrer, 

dio inicio al punto de la agenda, haciendo de su conocimiento que el orden de participación 

será conforme se registraron, y hace la petición de sujetarse al tiempo establecido no mayor 

a 3 minutos. 

• C.L. Raymundo Ríos Hernández, presidente del Club de Leones de Villa de 

Guadalupe A.C.; asunto la Disputa, haciendo un poco de contexto de la Junta de 

Gabinete pasada en Nuevo Laredo, mencionó que también tomó la palabra también 

en Asuntos Generales para informar de que había una resolución de disputas en donde 

nos exhortaban a catar una recomendación y si no, pues, podríamos perder el acta 

constitutiva. Ese fue el motivo, digamos, de esencia por el que decidió tomar palabra 

y hacerlo de conocimiento de todos, ya que, para nosotros en Villa de Guadalupe 

pensamos que estaba haciendo mal el procedimiento. Entre otras situaciones. Nos 

quedamos en esta situación donde teníamos esa respuesta por parte de nuestro 

Gobernador y en esa misma información mencionaba el Gobernador que no tenía una 

respuesta por parte de la Internacional y que hasta ahí va el proceso y ahí nos 

quedamos. Fechas posteriores llegó una respuesta por parte del internacional en 

donde mencionan, simplemente el contexto principal: “Primeramente, una disculpa 
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por la tardanza en dar respuesta al mensaje acerca de la Disputa del Club, no obstante, 

tras haber revisado cuidadosamente el reporte proporcionado por los Conciliadores, 

he concluido que la decisión de los Conciliadores NO es acatable porque el proceso 

de conciliación que llevaron a cabo no es consistente con las estipulaciones del 

procedimiento de revisión de disputa. Como debe de ser de su conocimiento, el 

procedimiento de Resolución de Disputa a nivel Club requiere que la parte querellante 

proporcione por escrito copia de su querella al Gobernador del Distrito y al respectivo 

Club donde se origina la disputa. Una parte importante del procedimiento contiene 

las siguientes estipulaciones y viene, pues, toda la parte del procedimiento. No 

quisiera leerlo ya que es más largo, pero a final de cuentas aquí dice brevemente que 

NO es acatable, porque al Club no se le informó de la querella que fue lo que 

mencioné en aquel entonces a final de cuentas. No sé de qué están hablando, de hecho, 

la fecha al día de hoy, no la he visto. Como puede ver la parte querellante tiene la 

obligación de proporcionar por escrito copia de la querella pues es la que no tenemos 

el club para que se origine la disputa, para proceder con el procedimiento. Además, 

es aparente que el número de Conciliadores que usted nombró excede el número de 

estipulados, estipula que, para mediar una Disputa a nivel de Club, el Gobernador 

solo debe de nombrar y asignar a un Conciliador. En el caso de esta disputa usted 

nombró tres Conciliadores, en otra parte importante del procedimiento, se contienen 

las siguientes estipulaciones, y viene la parte donde soporta eso, al final en conclusión 

dice: “Tenga en cuenta de que los Gobernadores de Distrito tiene la obligación de 

nombrar a un Conciliador para mediar la Disputa a nivel de Club y notificar por 

escrito a todas las partes de la Disputa, aunque comprendemos que nombró a tres 

Conciliadores para demostrar más imparcialidad hacia todas las partes, esta Disputa, 

el nombramiento de más de un Conciliador es inconsistente con las estipulaciones del 

procedimiento de relación de Disputas del Club. Por consiguiente, la decisión que 

rindieron dichos Conciliadores NO es acatable. Atentamente, la División de Asuntos 

Legales International. 
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Ese era el propósito de anotarse en este punto para seguir con el tema de aclarar la 

situación en donde la Resolución a final de cuentas NO es acatable entonces, quería 

informarlo al Distrito B3 porque veo que hay mucha confusión y se me han acercado 

varios compañeros preguntando y afirmando situaciones, esta es la única realidad, la 

información. No es una opinión mía, no es una opinión de algún compañero, es 

simplemente como la Oficina Internacional está contestando. Cabe aclarar que no es 

que Villa de Guadalupe haya ganado o haya perdido o los excompañeros se hayan 

ganado o perdido, el tema es que el procedimiento no se hizo adecuadamente, por lo 

tanto, no tiene validez la Resolución. Para nosotros como lo dijimos desde la junta 

pasada, el tema se había cerrado desde junio del año pasado y ahorita es un tema de 

la expulsión y el tema de la disputa para nosotros también se cerró desde el momento 

en que conocimos esta respuesta, probablemente haya algunas otras instrucciones que 

desconozco, pero, al momento de hoy, el Gobernador no me ha informado de otra 

situación por escrito ni verbalmente. Entonces, continuamos a la orden y espero que 

haya sido aclarado el punto y sí quiero dejar bien en claro que esto lo hago porque sé 

que incluso hay que guardar cierta secrecía en estos temas, pero, el tema de mi Club 

es muy importante, asumo las consecuencias que pueda tener el hecho de tener que 

comentarlo, pero es importante que estén enterados de la situación porque, a final de 

cuentas, hay más clubes y puede haber otra situación. 

En este punto hizo uso del micrófono el Gobernador del Distrito, C.L. Francisco 

Javier Mendiola Martínez para dar una contestación, creo que esto es un problema 

interno de un Club. Todos los demás clubes tienen sus propios problemas, no he 

conocido un club que no tenga problemas internos, este es un problema 

exclusivamente de Villa de Guadalupe, no del Distrito B3. Esto se va a solucionar 

entre el club, los quejosos, yo estoy prácticamente de árbitro. Nosotros no 

intervenimos y tratamos de hacer las cosas como nos marcan y las hacemos así. No 

es de la incumbencia de ningún club interferir y violar la autonomía que tienen sus 

propis clubes, tan así que ni el Gobernador puede intervenir en decisiones internas de 
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un club. El problema aquí es que el Estatuto Internacional prevé conflictos y nos 

marca este tipo de procedimientos. El hecho de que Villa de Guadalupe venga y 

externe el problema y lo haga público, realmente, yo, no lo comparto, yo no lo voy a 

hacer, yo tengo muchas cosas que decir del asunto, pero se los diré directamente al 

Club en cuanto tenga cerrado el caso y será directamente al club al que se lo vaya a 

decir y no en este foro. Este foro no es para venir a decir nada de eso, porque ninguno 

de nosotros vamos a intervenir o nos van a tomar parecer en los problemas de cada 

club. Entonces compañeros, les pido que, por favor en problemas subsecuentes, 

aunque esté ya yo como Gobernador, traten de resolverlos al interior de su club. 

Desagradecidamente, a mí, yo no me fui a meter al problema de Villa de Guadalupe. 

Propiamente, los lineamientos y los reglamentos de la Oficina Internacional así nos 

marcan y los quejosos acudieron a esos reglamentos por eso estoy yo de por medio. 

Entonces, tengan en cuenta que este problema se va a resolver con la Oficina 

Internacional, con el Departamento Legal, con el Club y con la gente que se quejó, 

con los socios del que tienen el problema dentro de Villa de Guadalupe y es un 

problema netamente de Villa de Guadalupe. En su momento, se les hará el 

conocimiento de las cosas y causas, todo el problema será tratado con Villa de 

Guadalupe en el momento que yo tenga un caso concluyente y se les notificará a 

ambas partes. Ahorita yo no puedo decir nada, ni es foro, para venir a decirles a 

ustedes el tema y el problema porque nadie tenemos derecho a intervenir en la 

autonomía de un club. Lo digo para que quede claro porque pasó que, en la junta 

pasada, pasó en esta junta y bueno.  Por favor, tómenlo en cuenta, las cosas como 

dicen por ahí, ¿no? La ropa sucia se lava en casa, entonces hay que lavarla y hay que 

mantener esto, al menos de mi parte como Gobernador, con secrecía y no andar 

divulgando el problema, ni extendiendo, ni diciendo, ni leyendo las cosas que me 

mandan de la Oficina Internacional porque es un problema concluyente largo y 

tedioso que practicante, que bueno que fuera que ustedes intervinieran, pero ni 

siquiera les van a preguntar, así es que, tomemos el caso con mucha cautela, con 
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mucha calma, con mucha serenidad, es un problema en Villa de Guadalupe que se 

tiene que resolver como ya lo dije, y en el momento que haya una cosa concluyente 

será directamente al Club al que se notifique vía directa y el proceso está entre el 

Departamento Legal y el Distrito en este caso el Gobernador, yo no tengo nada 

concluyente hasta ahorita, pese que leyó algo que no debió haber leído el compañero 

Presidente, yo tengo también otras cosas que no las voy a leer o decir, como les repito, 

no es foro para venir a tomar tiempo de esta junta en un proceso que realmente 

nosotros no tenemos que ver. Ahí dice que le han preguntado, pero por favor, 

compañeros, es un problema de Villa de Guadalupe, respetemos el problema y espero 

en Dios que se resuelva como se tenga que resolver. Cuando yo tenga algo 

concluyente, le haré saber a Villa de Guadalupe legalmente y a la otra parte las 

razones y conclusiones. Eso es lo que tengo que decir del asunto y esperemos que 

todo marche como deba de marchar. Gracias por su atención. 

• C.L. María Isabel Charles Cepeda del Club de Leones Saltillo Nueva Tlaxcala; asunto 

sobre la Campaña Distrital. Mencionó que, por una omisión, No menciono el sábado 

al club de Monterrey Colinas, Acuña A.C., Monclova, Sabinas y Reynosa 

Internacional, y ayer preguntaban sobre porque no dio diplomas o algo así, les 

comento que los parches se van a dar al final en la convención. 

 

PARTICIPACIÓN DE DIRECTORES DISTRITALES, en este punto se contó con los 

siguientes directores distritales que solicitaron su participación con el Pro Secretario del 

mismo modo será conforme el registro. 

• C.L. Ramiro González Lozano del Club de Leones San Nicolas de los Garza, Director 

Distrital de Cáncer Pediátrico; tema a tratar Reconocimiento Reto Dorado. Informó 

de las actividades de causa global de cáncer infantil, cifras al día de hoy actualizadas 

ahorita esta mañana, tenemos en el Distrito B3 reportadas 465 actividades con 15,008 

personas servidas, con horas de servicio 13,142. Informó también que  les comentaba 
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en la Junta con Jefes de Zona que tienen Clubes que no están reportando o que todavía 

no tienen la aplicación MyLion porque estas cifras las veremos en la aplicación 

MyLion en las métricas y de ahí sacamos la información para darles reconocimiento 

a los clubes, también seguimos siendo el Distrito B3 el primer lugar en México con 

465 actividades de servicio con un total del Distrito Múltiple B de 1645 entonces el 

Distrito B3 sigue siendo el primer lugar en actividades de servicio y personas servidas 

en todo el Distrito Múltiple B, teníamos el compromiso por el reto dorado que 

realizamos el mes de Septiembre dar reconocimiento a los primeros 10 clubes que 

hayan realizados más actividades de servicio en el mes de Septiembre con el reto 

dorado de apoyo al cáncer infantil, pero gracias a nuestro gobernador nos autorizó 

otros 10 clubes más que destacaron por sus actividades de servicio en cáncer infantil 

por el reto dorado y voy a permitirme dar lectura a los clubes que son los primeros o 

más destacados en esta causa global para que reciban su reconocimiento por parte de 

nuestro Gobernador. Donde se mencionaron los 10 Clubes de Leones que reciben su 

reconocimiento por ser los primeros en realzar más actividades de servicios; 

posteriormente se mencionaron los otros 10 clubes que destacaron por sus actividades 

de servicio en cáncer pediátrico, agradeciéndole a todos los presidentes de los clubes 

por sus actividades de servicio realizadas en esta Causa Global de Cáncer Pediátrico 

y que reciban su respectivo reconocimiento por las actividades desarrolladas, 

recordándoles que estamos en febrero. Febrero es también mes de cotización sobre el 

Cáncer Infantil y el día 15 de febrero es el día Internacional del Cáncer Pediátrico, 

por lo que invito a todos los clubes a que sigan participando en esta campaña y, sobre 

todo, que las actividades sean reportadas en la aplicación de MyLion, invitando a los 

clubes que tienen el reporte de 0 o no están registrados en MyLion a que se capaciten 

y usen la aplicación MyLion para reportar todas sus actividades. Agradezco mucho a 

los clubes y a los jefes de zona que han hecho posible que se trabaje en esta causa 

global y, sobre todo, al nombre de los niños que merecen nuestra ayuda. Tengo un 

video que voy a pasar posteriormente en redes sociales donde se escuchan unas 
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campanadas como un llamado a acudir a una Parroquia o Iglesia y no es esto más que 

el éxito en el tratamiento de un niño que ha sido salvado de cáncer infantil, que ha 

terminado su tratamiento y acude a uno de los centros de atención y toca la campana 

en señal de que fue un éxito su tratamiento. 

Tomó la palabra el Gobernador del Distrito para agradecer y reconocer a nombre del 

Distrito B3 por el trabajo que ha desarrollado en esta campaña e informo que en la 

convención se estará entregándoles los parches para sus estandartes para los Clubes 

que han sido galardonados y premiados por nuestro Director Distrital de Cáncer 

Pediátrico. 

• El Gobernador dio espacio en Directores Distritales al C.L. Jesús Rodríguez Rico del 

Club de Leones Sabinas, A.C., Coordinador del LCIF; tema a tratar Rifa de Placa 

Melvin Jones. Solicito a todos los Leones, Damas, Reinas, Cachorros, el apoyo para 

realizar una rifa de una placa de Melvin Jones con lo referente al terremoto de Turquía 

y Siria, el sábado se dio a la tarea de este sismo de magnitud 7.8 donde al día de ayer, 

ya van más de 25000 muertos en estos 2 países, además de decirles que son miles de 

decenas de personas que se quedaron sin hogar, heridas, realmente estuve viendo las 

imágenes, muy devastadoras. En la Junta con el Gabinete, nos hicieron esa propuesta 

de por lo pronto ver la manera de sacar una placa rifando la misma, el costo del boleto 

es de $200.00 pesos, son 100 boletos de la 1ra placa y ojala no sea 1, sean varias, se 

realizaría aquí mismo y decirles que ayer  los Pasados Gobernadores ya algunos de 

ellos hicieron la aportación para la compra de boletos, nuestra Reina Distrital y sus 

papás, el compañero Pedro con su familia, me hicieron el favor la reina con 3, Pedro 

con 5 boletos y bueno, estamos a la orden en la mesa de atrás, esperando la compra 

de los mismos y pues lógicamente con $200.00 pesos podrán ganarse la placa que 

tiene un valor de 1000 dólares que son prácticamente los $20,000.00 pesos que se 

reunirán para ser aportados.  

Tomó la palabra le Gobernador para decirles a los compañeros que esto surgió a raíz 

de que nosotros aquí cómodamente sentados estamos aportando a ese Sismo porque 
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ya se hizo llegar a la ayuda de parte de la fundación de Lions que maneja las 

subvenciones de desastre nosotros con las aportaciones que hacemos a LCIF, las 

placas, todas las aportaciones, aun si es solo un dólar, a nivel mundial suma y tenemos 

que fortalecer a la fundación para este tipo de caso. Nuestra función y aportaciones 

se usan ara algo que vemos en la tv, creo que hoy podemos aportar 1000 dólares más, 

somos muchos con $200.00  pesos, no va a ser de a gratis porque vamos a tener 1 

oportunidad en 100 de llevarnos una placa, hacer la progresiva o en su momento, 

cedérsela a alguien más y vamos a estar todos hoy de esta junta poniendo un poco de 

nosotros, tendremos la oportunidad en la comida de llevarnos la placa, en caso de que 

se tengan que retirar por nombre, se les llegara la placa a su nombre, no hay problema 

si participan y se tienen que ir, si sale su nombre sorteado, será a ojo de todo mundo, 

la placa se les hará llegar, solo es la intención de aportar y que de esta junta saquemos 

algo positivo por algo que pasó en el mundo.  

• C.L. Araceli del Pilar González Acosta del Club de Leones Nuevo Laredo Centenario; 

Directora Distrital de la Campaña “La lata que dan los Leones”, donde dio su informe 

de la campaña de “La Lata que dan los Leones” que se celebró el 11 y 12 de 

noviembre del año pasado, comenta que recibió el reporte de 27 clubes  por medio de 

WhatsApp y correo, pero, como esta actividad no se reporta en la actualidad en el 

MyLion, vio que muchos clubes reportaron mitigar el hambre, lo que se recaba en la 

campaña se hacen despensas y ya mitigaron el hambre, recordándoles que esta es una 

campaña distrital, no olvidemos que por este año lo reportamos en el formato que les 

fue enviado por medio de los Jefes de Zona y pues, recibió pocos, le comentó al 

Gobernador lo que estaba pasando en la junta con el gabinete y me autorizó que esta 

semana voy a recibir aun reportes, les volví a mandar información por medio de los 

Jefes de Zona para que me hagan llegar los reportes y los clubes que cumplan con la 

campaña se les dará un parche en nuestra Convención en Madero, mencionó los 

clubes reportados y se puso a sus órdenes esta semana para recibirlos. 
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Tomó la palabra el Gobernador del Distrito para agradecerle su participación y así 

mismo felicitarla por su Coordinación a nivel Distrital en la Campaña “La latan que 

dan los Leones”, recordando que se está dando una semana más ya que el Parche de 

estandarte y el Galardón de esta campaña distrital se entregara en la convención, solo 

a los que hayan entregado hasta la siguiente semana, quede asentado en el acta, hay 

más clubes que más participaron, pero no lo reportaron. Se les pide que se 

comuniquen con nuestra Coordinadora de la campaña de “La lata que dan los Leones” 

para que ella pase la lista y puedan hacerles su parche a los clubes que participaron 

en esta campaña. Comunicó que en este punto se le entregará un reconocimiento a la 

C.L. Nancy Treviño de Botello ya que gracias a ella se hizo llegar el oficio que se 

circula para tener la facilidad en las tiendas Soriana y es por ello que se hará el 

reconocimiento en público, comento que ella empezó esta campaña junto con el 

Exgobernador Manuel Rodríguez Almaguer de Matamoros, siendo ella su Directora 

de Comités y empezó con dicha campaña y es un tributo, aún sigue contribuyendo 

con esta noble y fructífera campaña distrital. 

Siguiendo con este punto la C.L. Araceli del Pilar González Acosta comentó que se 

está viendo que para el próximo año leonístico se pueda abrir un espacio para reportar 

en MyLion la Campaña; a lo que el Gobernador respondió que ya la plataforma da la 

opción de registrar, pero eso le tocara el C.L. Gaudencio Milán Castañón próximo 

Gobernador del Distrito, podrá registrar todas las campañas oficiales para que ahí 

directamente las reporte y ya no salgan en las métricas y podrán premiar ese tipo de 

campañas y tener un mejor control que es donde ahorita se tiene problemas. 

• C.L. Roberto Brown Vázquez del Club de Leones de Saltillo A.C.; Asesor Distrital 

de Aparatos Ortopédicos, dio su informe de las actividades realizadas por los 

diferentes clubes del periodo del 07 de noviembre 2022 al 09 de febrero del 2023, en 

dicho tiempo han participado 11 clubes con esta actividad los cuales son:  

- Club de Leones Sabinas Mujeres de Corazón, con una andadera y una silla de 

ruedas. 
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- Club de Leones Huejutla Centenario, una silla de ruedas para un niño con 

discapacidad cerebral. 

- Club de Leones San Nicolas de los Garza, con seis sillas de ruedas. 

- Club de Leones Mujeres Lideres, un bastón para un débil visual. 

- Club de Leones Saltillo A.C., tres sillas de ruedas y dos andaderas; sin contar la 

que se entregó en la cena un día antes. 

- Club de Leones Cd. Madero – Tampico una donación de unas muletas. 

- Club de Leones Soledad de Graciano Sánchez, una donación de andaderas. 

- Club de Leones Saltillo 90, una silla de ruedas. 

- Club de Leones San Ciro, una donación de andaderas. 

- Club de Leones Transcender Nuevo León, un bastón. 

- Club de Leones Saltillo Dra. Esther Urquieta, unas muletas. 

Avisó por parte de esta comisión se les va a entregar un pequeño reconocimiento en 

la convención con el permiso del Gobernador a todos los clubes que entregaron a 

tiempo su reporte, también comento que hubo un club que le paso su reporte 

directamente a él y lo considero pero que deben reportarlos en MyLion para tener 

todos integrados. Por otra parte, menciono que se hizo una actividad en el mes de 

diciembre en el que estuvo presente el Gobernador, el 1er. Vice Gobernador y el 

compañero de LCIF tratando de obtener fondos por primera vez en Saltillo, en 85 

años se realizó por primera vez una posada donde participaron 12 clubes en la cual 

asistieron 140 leones, una integración importante la cual se espera que se replique y 

seguirla trabajando. 

Hizo uso del micrófono el Gobernador para agradecerles y decirle al C.L. Roberto 

Brown Vázquez que aún faltan cinco meses de trabajo, la cual culminaremos en la 

convención de Madero para hacer entrega de los reconocimientos a los clubes. 

• C.L. María Guadalupe Medina Fernández del Club de Leones Saltillo El Sarape; 

Asesor Distrital de la Causa Global de la Diabetes, dio su informe el cual dice que la 

mayoría han reportado todos a MyLion sus actividades, ya que es un actividad muy 
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importante para la salud, hace hincapié en reportar en reportar en MyLion sus 

actividades; agradeció a todos los Jefes de Zona que han colaborado para que los 

clubes reporten sus actividades ya que ellos juegan un papel importante, también 

agradeció a Susy Lomelí nuestra Asesora Distrital de Marketing que gracias a su 

difusión que da constantemente sobre toda las actividades realizadas, todo lo que se 

proyecta dentro de la causa global es dada por ella. 

Se realizaron varias actividades importantes el 14 de noviembre que fue el Día 

Mundial de la Diabetes y hubo clubes que organizaron actividades como caminatas y 

realizaron también brigadas de salud. Entre ellas: 

- Club de Leones Monterrey Poniente, realizo una caminata en concientización 

contra la diabetes. 

- Club de Leones Ramos Arizpe en conjunto con los clubes de las Zonas 4 de la 

C.L. Martha Idalia y Zona 5 de la C.L. Violeta Sánchez, se unieron para realizar 

una actividad muy importante a que se dieron prioridad de la diabetes; el mismo 

Club de Leones Ramos Arizpe realizo también una caminata para la 

concientización de la diabetes. 

- Club de Leones Acuña A.C. y el comité de damas, visitaron un hospital para 

pacientes con diabetes. 

- Club de Leones Monterrey Colinas junto con San Nicolas de los Garza, Villa de 

Guadalupe, El Carmen, Transcender Nuevo León, Monterrey Colonas, hicieron 

exámenes y entregaron medicamentos gratuitamente en la Ciudad de Santa 

Catalina. 

- Club de Leones NL Mujeres de Corazón, invito a todos los clubes de todas las 

localidades de Monterrey para que se unieran cubriendo la petición del 

Internacional por parte de un Asesor Internacional de la Diabetes a que se pintaran 

de azul por ese día, felicitando a dicho club porque realizo una actividad muy 

bonita en conjunto con una escuela donde invitaron a los alumnos a que se 

pintaran de azul. 
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- Club de Leones Saltillo Nueva Tlaxcala A.C., que también participo muy 

increíble en esta actividad. 

El C.L. Ramon Ferrer fue el encargado de nombrar a los clubes que se hacen 

acreedores de un pequeño reconocimiento que se entregó por todas sus actividades 

reportadas y por el gran trabajo que han desarrollado; la C.L. María Guadalupe 

Medina mencionó que dichos clubes recibirán el día de la convención su parche para 

su estandarte; del mismo modo hizo mención de que seguirá recibiendo informes de 

sus reportes de actividades para que el día de la convención reciban su parche. 

Agradeciéndoles a todos y poniéndose a sus órdenes para cualquier cosa, cualquier 

duda o información, recordándoles que en Prontuario que entrego el Gobernador 

vienen sus teléfonos y correos. 

• C.L. Marcial Martínez Gutiérrez del Club de Leones Ramos Arizpe; Director Distrital 

del Medio Ambiente, hizo uso del micrófono para comentarles sobre la campaña de 

reforestación, la cual trata del “reto de 50 árboles plantados por clubes”, y así para 

que en la Junta de la Convención Distrital ganen el parche para su estandarte; En otro 

punto menciono el concurso de Trajes Reciclados y recordó que el año pasado 

obtuvimos el primer lugar, ya que la Reinita Nacional gano a nivel Distrito, a nivel 

Nacional y nivel Latinoamérica. Pidió el apoyo de a la Asesora Distrital de Cachorros 

para que siga apoyando estos concursos de trajes reciclados, del mismo modo a la 

Presidenta Distrital de Clubes LEOS para que cada traje reciclado sea publicado en 

redes sociales o en cualquier otro tipo. 

Agradeció al Club de Leones de Ramos Arizpe que dono unas macetas para ponerlas 

en las mesas a la hora de la comida y se las puedan llevar a sus hogares y al C.L. José 

López Silva, presidente del Club de Leones Saltillo Dra. Esther Urquieta Yáñez 

regalo 40 macetas para regalarlas a los Leones, esperando que las disfruten y 

recuerden que se tiene que reforestar el planeta. 
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El Gobernador tomó la palabra para agradecerle al C.L. Marcial Martínez por las 

invitaciones a cuidar nuestro planeta. Así del mismo modo pidió guardar silencio por 

respeto a la persona que este hablando y por las personas que tomaran la palabra. 

• C.L. Julio Alberto Morales Moreno del Club de Leones Monterrey Poniente; Asesor 

Distrital de Mitigar el Hambre, compartió varias graficas en donde se puede apreciar 

lo siguiente en orden alfabético de los 75 clubes que pertenecemos al Distrito B3: 

- Personas Beneficiadas. Uno de los clubes con más personas beneficiadas es 

el Club de Leones Acuña A.C. 

- Actividades de Servicio. El Club de Leones Monterrey Colinas tiene 83 

actividades de servicio, su estilo de informar es a diferencia de otros ya que 

ellos tienen muchas actividades. Más, sin embargo, en personas beneficiadas, 

o en horas león o en montos recaudados son cantidades un poquito más bajas. 

- Horas león. EL Club de Leones Sabinas AC cuenta con 7242 horas león, 

siguiéndole Acuña, Sabinas Mujeres de Corazón, Serrallo y Monterrey 

Colinas Poniente.  

Menciona que en el último tetramestre fueron 43 clubes los que informaron, pero 

en sí, son 53 que están informando a partir del primero de julio. 

- Métricas. En las métricas, nuestro distrito tiene en mitigar el hambre 

únicamente en la actividad de mitigar el hambre. Nuestro distrito a la fecha 

del día 3 de febrero tiene 78,348 personas beneficiadas y viene siendo el 

41.66% de todas las actividades de las 5 causas globales que hace nuestro 

distrito, quiere decir, que es una de las campañas más nobles en las que se 

puede trabajar a diferencia de las demás. Actividades de servicio de mitigar 

el hambre, 798 actividades, equivale al 24% de todas las actividades de las 5 

causas globales y otros y en los otros entran las campañas distritales. 

Actividades de servicio del distrito son 3309, entonces, quiere decir que 

tenemos el 24% en mitigar el hambre. En horas de servicio son 28,612, 

equivale al 26, casi 27% en horas de servicio que le dedicamos a nuestra obra 
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asistencial en todo el distrito de las 5 causas globales. En los fondos donados, 

en el distrito son 1,494,310 dólares, en fondos donados de la campaña de 

mitigar el hambre, son 247,893 el 16.6% de recursos son aplicados a la 

campaña de mitigar el hambre. Fondos recaudados es el 19% con 92,583 

actividades es casi el 20% de los fondos recaudados de las 5 causas globales. 

Otra cosa importante, de los 75 clubes que somos, solo estamos informando 53 

del primero de julio a la fecha, tenemos el 29% de los clubes, tenemos 22 clubes 

que no están informando. 

Por último, el distrito B3 ocupa el 1er lugar en personas servidas, 1er lugar en 

actividades de servicio, 1er lugar en horas de servicio, 1er lugar en fondos 

donados y el 3er lugar en fondos recaudados. Estamos en el 1er lugar en mitigar 

el hambre en el distrito múltiple. 

Con la ayuda del Gobernador y Vicegobernador se hizo entrega de un emblema 

de manera simbólica a los 43 clubes.  

• C.L. Ricardo Rocha Reyes, Asesor Distrital de Clubes LEOS Leo de Huejutla 

Centenario; hizo uso del micrófono en nombre del P.D.G. Eduardo Vázquez Torres 

para comentar acerca de la campaña de la visión, además de felicitar a los 18 clubes 

que han reportado sus actividades de la visión, que son: Club de Leones Mujeres 

Líderes, Club de Leones Sabinas Mujeres de Corazón, Club de Leones Acuña 

Milenium A.C., Club de Leones Trascender N.L., Club de Leones Acuña AC, Club 

de Leones Reynosa, Club de Leones San Nicolás de los Garza, Club de Leones 

Saltillo A.C., Club de Leones Villa de Guadalupe, Club de Leones El Refugio, Club 

de Leones Monterrey la Silla, Club de Leones Monterrey Colinas, Club de Leones 

Saltillo Nueva Tlaxcala, Club de Leones Saltillo 90, Club de Leones Parras, Club de 

Leones Monterrey Centro, Club de Leones Marín, Club de Leones Muzquiz. Pidió a 

los demás clubes de favor que reporten sus actividades de la visión, así como sus 

actividades de cataratas y sus pacientes, ya que hasta la fecha no se tiene reporte de 

nada de eso. Se realizó una rifa de 2 pistolas de aire caliente y una andadera para los 
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18 clubes que si han estado reportando sus actividades donde los ganadores fueron: 

Club de Leones Saltillo AC, Club de Leones Saltillo 90 y Club de Leones Acuña A.C. 

• C.L. Gloria Alemán de la Peña, Asesora Distrital Lectura en Acción del Club de 

Leones Saltillo Nueva Tlaxcala; Tomó la palabra para invitar a todos los Clubes a 

participar en la convocatoria para escuela invidentes o débiles visuales. Se hizo un 

reconocimiento al Club de Leones Saltillo A.C. que tuvo el honor y la satisfacción de 

formar una comisión y un patronato para atender la problemática más desprotegida 

de los niños con necesidades educativas especiales, el atiende y pone la primera 

institución con recursos de la institución del Club de Leones Saltillo A.C., fueron los 

iniciadores de esta escuela que hoy ya tiene 43 años atendiendo la visión con un éxito, 

con maestros entregados. Se contó con la participación especial de la niña Aracely 

Jaqueline Nájera participante y ganadora del concurso “Lideres con compasión”. 

Finalmente se hizo entrega de reconocimientos a Diego Fabian Balderas Gómez y a 

María José Cerda Ramos por su participación en el concurso “Cartel de la paz”. 

 

ARRANQUE DE LA 3RA. CAMPAÑA DISTRITAL “PONLE LOS ZAPATOS”; Para 

continuar con el orden del día se le cedió la palabra al Gobernador de distrito C.L. Francisco 

Mendiola Martínez y la Directora Distrital de Campaña C.L. María Isabel Charles Cepeda 

para dar el arranque formal de la 3ra Campaña Distrital “Ponle los Zapatos”, se hizo entrega 

de unos pares de zapatos simbólicamente en mención del inicio de la campaña, además se 

agradeció por la participación en especial al Club de Leones Reynosa por donar 200 pares de 

zapatos. El Club de Leones Saltillo A.C. desde hace más de 5 años dona más de 600 pares 

de zapatos nuevos a los alumnos de diferentes instituciones. 

 

Antes de continuar con el siguiente orden del día se le otorgó un reconocimiento como 

Premio de Excelencia al C.L. Víctor Hugo y a la C.L. Nancy Treviño Botello por ser 

fundadora de la Campaña “La Lata que dan los Leones”.  
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PARTICIPACIÓN DEL COMITÉ DE PONENCIAS; Para el siguiente punto del orden del 

día se le otorgo el micrófono al comité para que dieran su informe, donde solamente se 

recibieron 2 ponencias, una por parte del C.L. Jesús Mata Cruz del Club de Leones Monterrey 

Poniente referente a los estatutos y la otra por parte del C.L. Víctor Hugo Gonzales Name 

del Club de Leones El Carmen y en representación del gabinete también referente a los 

estatutos. El Gobernador C.L. Francisco Mendiola Martínez comentó que dichas ponencias 

se someterán a estudio para ver si no contravienen a los estatutos internacionales o 

contravienen al estatuto distrital, en caso de que no hubiera ningún problema se pasarían a 

votación con todos los delegados. 

 

CIERRE DE REGISTRO DE CANDIDATOS A GOBERNADOR, 1ER. 

VICEGOBERNADOR Y 2DO. VICEGOBERNADOR DEL DISTRITO B3 PARA EL 

EJERCICIO 2023 – 2024; Se hizo conocimiento que habían quedado cerrados los registros 

de los candidatos a Gobernador, 1er. Vicegobernador y 2do. Vicegobernador para el distrito 

B3 del Ejercicio Leonístico 2023-2024 a cargo del Gobernador del Distrito C.L. Francisco 

Javier Mendiola Martínez. 

 

RATIFICACIÓN DE LA SEDE PARA LA CUARTA JUNTA DE GABINETE; El C.L. 

Juan José Rodríguez Valdés; presidente del Club de Leones de Ciudad Madero, extendió la 

invitación a todos los presentes para la Cuarta Junta de Gabinete en Ciudad Madero el mes 

de mayo. 

 

TOMA DE PROTESTA A SOCIOS NUEVOS; El Gobernador del Distrito C.L. Francisco 

Javier Mendiola Martínez, fue el encargado de llevar a cabo el protocolo de la toma de 

protesta para los 17 nuevos socios de los diferentes Clubes que pertenecen al Distrito B3, 

además de brindarles un breve mensaje. 
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INFORME DE INVITACIÓN POR EL DIRECTOR DISTRITAL DE CONVENCIONES; 

El C.L. Ignacio Kilian Martínez Director de Convenciones, se encargó de brindar la 

información referente a la sede para la Convención Distrital del Ejercicio Leonístico 2022 -- 

2023. Externó la invitación a todos los presentes a dicha convención que se llevará a cabo 

del 3 al 7 de mayo del presente año. Se le cedió la palabra al C.L. Arturo Hernández Cruz el 

cual presentó de manera formal tres sugerencias con respecto al hospedaje, donde se 

desglosaron todos los precios por habitaciones, además se les brindo la libertad de que cada 

socio tomara la decisión de donde hospedarse.  

Se realizó un cuestionamiento por parte de un socio que quería saber si podría ir solo a ejercer 

su voto siendo un delegado de un Club de membresía baja por lo que se hizo la aclaración 

que los clubes que tengan 4, 5 o 6 delegados, el estatuto marca que deben tener pagados todos 

sus delegados para poder ejercer el voto. Y esto debe ser 15 días antes y deben tener pagado 

el costo del carnet que son $3,195.00. En el carnet esta todo incluido como, por ejemplo: 4 

comidas, 4 cenas y las actividades. 

 

INFORME DEL PRESIDENTE DISTRITAL LEO SARA GABRIELA GONZÁLEZ 

NAME; En su informe menciona los clubes activos los cuales son: Acuña, El Carmen, 

Huejutla, Leónidas 101, Madero Tampico, Nuevo Laredo, Sabinas Unidos, Villa de 

Guadalupe y Saltillo El Sarape. De los cuales solamente Acuña, Nuevo Laredo, Villa de 

Guadalupe, Huejutla, El Carmen II y Madero Tampico son los que informan en MyLion. Con 

respeto a las personas servidas en lo que va del año son 6285 personas, las actividades 

realizadas son 83, son 332 horas trabajadas y el monto donado en dólares fue de 30,098.00. 

En la tesorería se tiene un saldo anterior de 12,050.00 pesos, se hizo una rifa del cual se 

consiguieron 15,000.00 pesos menos el costo del regalo que fueron el restante para comprar 

o adquirir una campana, mallete y estandarte. Los cuales son para el Distrito LEO y serán 

entregados en la convención al siguiente Gobernador para que posteriormente se le entregue 

a la mesa distrital en la próxima junta.  
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El Gobernador del Distrito B3 hace una breve interrupción para mencionar que se le hizo 

llegar un recibo del precio de la campana y el mallete que fue un total de $3,455.00 pesos, el 

Distrito tenía una partida de apoyo para los LEOS la cual se hizo entrega con un monto de 

$3,500.00  

Continuando con el informe, se comenta que tienen un ingreso de $850.00 más el apoyo del 

distrito. Se les pide el apoyo a todos los presentes a que motiven a sus hijos, sobrinos o nietos 

a que formen parte de los LEOS y que formen sus Clubes LEOS. En cuestión a la actividad 

de las comparsas para la convención se deja claro que el reglamento es el mismo de todos los 

años, hay categorías diferentes, para el grupo individual son 4 minutos o lo que dure una 

canción normal, en caso de que se quiera hacer mixto también son 4 minutos, para los grupos 

la presentación puede durar hasta 8 minutos. En su momento se les hará llegar la convocatoria 

para poder participar. Los criterios para evaluar son los siguientes: 

1. Vestuario. 

2. Producción escénica. 

3. Sincronía (en caso de que sea en grupos o pareja). 

4. Grado de dificultad. 

5. Precisión en cambios coreográficos. 

6. Cumplimiento de los tiempos. 

La fecha límite para el registro y para mandar los archivos de audio es el 30 de abril. La 

premiación será para 1ros, 2dos lugares de todas las categorías, los premios serán: sillas de 

ruedas, bastones, andaderas, etc. 

 

ENTREGA DE RECONOCIMIENTOS; A cargo del C.L. Francisco Javier Mendiola 

Martínez Gobernador del Distrito B3, solicitó la presencia del P.D.G. Filiberto Galván 

Rodríguez al cual se le hizo entrega de una Medalla y Premio de Excelencia también se pidió 

la presencia de P.D.D. Lupita Sánchez Pérez ya que se le reconoció por todo el apoyo que le 

brindó a su marido. También se les hizo entrega de Pin de Excelencia a la C.L. Marisela 

Violeta Sánchez Cabrera y a la C.L. Yolanda Casillas Juárez; La C.L. Araceli del Pilar 
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González Acosta y la C.L. Katia Marisol Alanís de Arroyo se hicieron acreedoras del Premio 

de Excelencia como Jefes de Zona en el Ejercicio 2021 -- 2022. Se le hizo entrega de Pin y 

Parche de Excelencia a los siguientes clubes: Club de Leones Acuña AC, Club de Leones 

Cd. Madero Tampico, Club de Leones Cd. Victoria, Club de Leones Cerralvo, Club de 

Leones General Zuazua NL, Club de Leones Huejutla Centenario, Club de Leones Monterrey 

Centro, Club de Leones Monterrey Colinas, Club de Leones Monterrey Poniente, Club de 

Leones NL Mujeres Lideres, Club de Leones Nuevo Laredo, Club de Leones Nuevo Laredo 

Centenario, Club de Leones Sabinas, Club de Leones Saltillo AC, Club de Leones Saltillo el 

Sarape, Club de Leones Saltillo Nueva Tlaxcala, Club de Leones San Luis Potosí Valle de 

Tangamanga, Club de Leones San Nicolas de los Garza y Club de Leones Villa de 

Guadalupe. Por último, se le otorgó un reconocimiento de parte del distrito a la C.L. Mary 

Asunción Ibarra Saucedo por su brillante trabajo leonístico durante 30 años de servicio y a 

la C.L. Noelia se le entregó un Chevron por sus 25 años de servicio.  

 

INFORME DE LA REINA DEL DISTRITO SGM MARSIL I; Brindó su informe de 

actividades el cual dice que en la Causa Global “Mitigar el Hambre” se donaron 55 despensas 

a familias de escasos recursos, se hizo donaciones de trenzas para la Causa Global del 

“Cáncer Infantil” en las cuales se pudieron recaudar 12 trenzas. En la Causa Global “Medio 

Ambiente” se donaron 95 Kg de taparroscas las cuales contribuyen a la mejora del medio 

ambiente y a la vez a la Causa Global “Cáncer Infantil”. Se donaron 30 chaquetas a niños, 

jóvenes y adultos de la comunidad, así como también 8 sudaderas con el logotipo del Distrito. 

En la casa hogar de Ayende en Coahuila se entregó 1075 piezas de ropa de invierno. A los 

adultos mayores y postrados en cama se les apoyó con pañales desechables, protectores de 

cama y gel antibacterial, apoyando en esta actividad con 25 paquetes de pañales desechables 

y 15 paquetes de protectores de cama. En el centro de rehabilitación de Villa Unión se 

donaron pañales desechables, vaselina y camisones de hospital. En el juguetón navideño del 

Club Morelos Coahuila se apoyó con 30 juguetes para su actividad. En Villa Unión se realizó 

una posada navideña donde se entregaron 130 juguetes para los niños de la comunidad, así 
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como una piñata, refrescos y dulces. Se entregaron una mochila con útiles escolares, 

calculadoras y USB a 10 estudiantes de la Secundaria Técnica de Villa Unión y se realizó 

una rifa de una laptop que se había sacado durante la Junta Distrital anterior, para ello, se 

realizó una actividad entre los alumnos más destacados que consistió en que los estudiantes 

tenían que explicar por qué necesitaban una laptop y el ganador sería el que realizara la mejor 

descripción. Se asistió a una actividad por parte del Club de Leones de Acuña AC. Se visitó 

un asilo de ancianos donde se entregaron despensas y ropa para los abuelitos y por último se 

hizo entrega de 2 pelucas oncológicas que la Directora Distrital Ana Laura Santoyo de 

Mendiola hizo favor de proporcionarlas. Para finalizar dio un breve mensaje de 

agradecimiento a todas las personas que la han apoyado. El Gobernador C.L. Francisco 

Mendiola Martínez agradeció a la Reina Distrital por su excelente trabajo desde el primer día 

del ejercicio, así como a sus padres por el apoyo que le han brindado. 

 

El Gobernador del Distrito entregó reconocimiento a la C.L. Rosa María Alvarado Monrroy, 

C.L. Eduardo Alejandro Kalisch Alonso y su esposa María de Ángeles Puente Viera por 

patrocinar al Ponente de la plática “El Estoico Mayor” impartida por Edwin Carcaño Guerra 

en esta 3ra. Junta de Gabinete de este ejercicio 2022 – 2023. Del mismo modo se le entregó 

un reconocimiento al Club de Leones de Saltillo A.C. por la organización, colaboración y 

apoyo para poder llevar a cabo la 3ra. Junta de Gabinete del Distrito B3, el cual fue recibido 

por el Presidente del Club el C.L. José Antonio García Dávila y el C.L. Manuel tomó la 

palabra para decirles que es un honor para el Club de Leones Saltillo A.C. recibir dicha presea 

y que los premios siempre llenan el corazón de satisfacción pero cuando son dados con todo 

el corazón y con ese mismo corazón saltillo los recibe. 

 

PALABRAS DE FUNCIONARIOS LEONÍSTICOS; en este punto se contó con los 

funcionarios presente: 

• C.L.P.D.G.P.P.C. Juan Manuel Martínez Alba, hace mención que hace 4 años, 

iniciamos una campaña de recaudación de fondos en donde se tenía como meta una 
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cantidad muy importante de millones de dólares. Pero nunca nos imaginamos que lo 

íbamos a rebasar, que íbamos a rebasar esa cantidad y que íbamos a constituir historia, 

íbamos a dejar una huella tremenda. Porque con esta cantidad que se recaudó, 

siéntanse orgullosos de que formaron parte todos de la campaña de recaudación de 

fondos más grande en la historia de la humanidad. La cantidad que recaudamos 

$325,000,000 USD que están al servicio de todo el Leonísmo en todo el mundo. 

Tenemos 2 manos, una mano izquierda en donde les pedimos a todos nosotros nos 

ayuden para poder recaudar, pero también tenemos ahora una mano derecha en donde 

podemos asignar subvenciones como la que está recibiendo en estos días nuestro 

Distrito B3, el Club de Leones de Chepevera con una subvención de $100,000 USD 

su clínica ya está funcionando y está al servicio de todo el Leonísmo del B3. De estos 

$325,000,000 USD, Latinoamérica recaudo $6,335,000 USD; En lo que a mi cargo 

respecta el Área Constitucional 3ª que corresponde a México, Centro América y el 

Caribe tuvimos estos resultados. El Distrito Múltiple B con $878,153 USD 

recaudados, el Distrito Múltiple D de Centro América $528,856 USD recaudados, el 

Distrito Múltiple R de República Dominicana con $74,379 USD recaudados y el 

Distrito Sencillo 63 de la Guyana Francesa con 218,765 USD, dando un gran total de 

$1,700,153 USD recaudados en nuestra área. Nuestro Distrito B3 cerró la Campaña 

100 con $229,000 USD que debemos de aplaudir todos y agradecerles infinitamente 

sus aportaciones. Quedando el Distrito B3 en México en 1er. Lugar donde debe de 

estar siempre. Esta cantidad de $229,000 USD hubo ocho personas que contribuyeron 

enormemente para llegar a esta meta. Entre estas 8 personas se recaudó más de la 3ra 

parte de estos $229,000 USD. Se mostraron en la pantalla a estas 8 personas para que 

los presentes los vieran. En primer lugar, el C.L. Raúl Cavazos Caballero con más de 

$6,000 USD recaudados, el P.D.G. Noe González Cantú con $6,000 USD, la C.L. 

Laurita López de Martínez con más de $8,000 USD, el P.D.G. Jorge Santos Martínez 

con más de $11,000 USD, la D.L. Norma Suarez con más de $11,000 USD, el P.D.I. 

Pedro Botello Ortiz con más de $16,000 USD, el P.I.D.  Ramiro Vela Villareal con 
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más de $16,000 USD, el P.D.G. Juan Manuel Martínez con más de $6,000 USD. Por 

último, se agradeció al Segundo Vicepresidente del Consejo de Gobernadores C.L. 

José Luis Olivares, por su promesa firmada de donación por $10,000 USD. Así como 

se agradeció a los principales donadores, también se les agradeció a todas las personas 

que llegaron a sus objetivos. El mayor galardón que pueden tener un socio en todo el 

mundo en un ejercicio es hacerse acreedor a una medalla presidencial. Se le pidió al 

Gobernador que pasara al frente para hacer la entrega del galardón por haber 

cumplido con la meta de recaudación en el pasado ejercicio. También se le pidió al 

P.D.I. Pedro Botello que pasará para ayudar a realizar la entrega. Y por último al 

P.I.D. Ramiro Vela Villareal. Quien llego a esa meta, quien dedico parte de su tiempo, 

de su trabajo y de su esfuerzo a nuestra fundación en el ejercicio pasado, fue el P.D.G 

Filiberto Galván Rodríguez. También aprovechando se hizo entrega la medalla 

presidencial del compañero Douglas Alexander al coordinador de distrito B3 de 

LCIF, Melitón Tobar Hernández.  Se habló de la preocupación por el hecho de que, 

a esta fecha en el ejercicio anterior, se tenía una recaudación aproximada de $29,000 

USD y al día 31 de enero, sin embargo, este año llevamos solo $8,000 USD. El 

tesorero informó que se tienen en tesorería aproximadamente otros $7,000 USD, pero 

se pidió que siguiera el apoyo de todos, existe una estructura dentro de la fundación 

comandada por el Presidente Internacional Douglas Alexander, en América latina por 

el P.I.D. Ramiro Vela y Juan Manuel Martínez en el área norte de América latina, 

quienes tienen la facultad de ayudar en todo lo que se requiera, tanto en donaciones 

como en subvención. Se informó de la culminación del FOLAC con un grupo nutrido 

del distrito B-3 en Paraguay además que las inscripciones para el próximo FOLAC 

en Arequipa Perú ya se encuentran abiertas en la página FOLAC2024, se abrió la 

invitación para todos los presentes para que puedan vivir esa experiencia. 

• P.I.D. Ramiro Vela Villareal, se tomó el tiempo de felicitar al Club de Leones 

anfitrión de Saltillo por la gran organización de la junta de gabinete y también al 

P.D.G Filiberto Galván Rodríguez puesto que a los Gobernadores solo se les puede 
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premiar por 2 aspectos; por la membresía, en el cual el Distrito B3 quedó con más de 

80 positivos y por las metas de recaudación que fueron logradas, el año anterior la 

meta llegó casi a $50,000 USD. En el aspecto del FOLAC, se felicitó al Distrito B3 

que encabezados por el Gobernador y por el Presidente del Consejo, asistieron 25 

personas a Paraguay de las cuales 17 fueron del Distrito, así es que, la representación 

de México en el FOLAC fue precisamente del distrito B3. Ahí se tocaron temas 

importantes como una radiografía de cómo se va en la recaudación y los trabajos de 

LCIF, así como en el CAT. En referente a lo que se va avanzando en el plan de 

desarrollo de LCIF, se sigue apuntalando para que todos los leones desde su 1er. 

ingreso y hoy se vieron 24 nuevos socios, sean capacitados y atendidos con respeto a 

la fundación, que desde el 1er. día que ingresan a la organización, estén conscientes 

de que hay recursos para bajar y llevar a cabo actividades de impacto. También se 

dieron los datos del CAT en cuanto a membresía, liderazgo y servicio. También se 

llevó a cabo la entrega de reconocimientos a los funcionarios por parte de LCIF que 

fueron merecedores del ejercicio pasado. Dentro del trabajo del FOLAC, dentro de 

muchas de las cosas que se llevaron a cabo, hay una recomendación que seguramente 

ya se le hizo saber al próximo Gobernador. En el cual, se recomienda que no se 

nombren a Pasados Gobernadores como Jefes de Zona o Jefes de Región. Con la 

finalidad de dar oportunidad al desarrollo de nuevos liderazgos, de tal manera que, es 

una normativa que ha aprobado la Junta Directiva Internacional y que, en el caso de 

Jefes de Zona sean ocupados por nuevos Leones para ayudarles a desarrollar su 

liderazgo y su confianza en las actividades de alto perfil. Los Pasados Gobernadores 

tienen un mundo importante donde desarrollar su experiencia y su aprendizaje a 

través de los años. También, el presidente Brian Sheehan anunció que estará visitando 

México en los próximos meses, a finales de este año o principios del próximo año. 

Ya se habló con el próximo Presidente del Consejo Osvaldo González Márquez, para 

que en coordinación con el Vicegobernador Gaudencio Milán Castañón se pueda 

tener la posibilidad de traerlo a casa. También, se dio a conocer para los de LCIF la 
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página LCIF latino. En esa página, si ingresan a Facebook y le dan like a cualquier 

publicación, todos los socios podrán ver toda la ayuda humanitaria que se está 

llevando para Latinoamérica y donde podrán aprender de subvenciones y para que 

utilizarlas. En la última junta de síndicos en enero, se autorizaron 20 subvenciones 

con casi $1,000,000 USD de beneficio a través de los clubes. Obviamente, se 

agradecemos al Gobernador que, tuvo que bien dar el aval para que Monterrey 

Chepevera en unión con San Nicolas recibieran o están por recibir $100,000 USD 

para la Clínica Oftalmológica en Apodaca, una clínica que junto con la clínica dental 

está dando, va a dar un gran servicio a través de operaciones de cataratas. Esta clínica 

ya se amplió y hay una sucursal en Escobedo. Y se está pensando abrir otra sucursal 

en Villa de García y Juárez Nuevo León. Con la finalidad de ampliar el servicio 

humanitario.  También de los temas importantes en el FOLAC, fue la promoción del 

programa Leo Leon, una oportunidad para que leos no deslinden su trabajo dentro de 

la organización por ser leos. Y, para terminar, invitarlos para asistir a la Convención 

Internacional en Boston. 

• P.I.D. Pedro Botello Ortiz, dio su mensaje en el cual se pone a disposición de los 

Compañeros Leones que tomaron juramentación para cualquier cosa que llegasen a 

necesitar ya sea en cuestión de finanzas o de aspectos legales de sus clubes. A esos 

compañeros se les comentó que el Colegio de Pasados Gobernadores tiene una 

función principal y es asesorar a todos los Clubes de Leones de manera de que tengan 

un cumplimiento estricto al Estatuto Internacional, al Reglamento Internacional y a 

la Norma Internacional. Se dice que, en determinado momento, el colegiado si bien 

asesora también practica la defensa que debe tener los Clubes de Leones ante 

cualquier autoridad llámese Internacional, Nacional, Distrital e inclusive dentro de su 

club, a los funcionarios porque desgraciadamente, en muchas ocasiones, el 

desconocimiento de los estatutos hace que se cometan arbitrariedades y en 

determinado momento no se queden a salvo los derecho de los socios. Se felicitó al 

Club de Leones de Guadalupe por el fallo favorable que tuvo de parte de la oficina 
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internacional del Departamento Legal de la sucesión internacional respecto a la 

controversia que tenía, pero, más que todo, se agradeció a este club el haber otorgado 

la confianza de poderlos haber asesorado en su momento, no con la idea de buscar 

una controversia, sino buscar un buen resultado y en dentro de la paz. Se hace 

mención que en todo el tiempo que ha pertenecido al LeonÍsmo jamás había visto que 

hubiera confrontaciones entre las autoridades y clubes de leones. Los clubes de leones 

son el patrimonio más importante que tiene la Organización Internacional, es el tesoro 

nacional de LCI porque es precisamente dentro de los Clubes de Leones donde las 

cosas suceden, pasa el aumento o disminución de la membresía, el servicio y los 

máximos objetivos de la asociación. Siempre que exista una controversia y lo ratifica 

como apoderado legal de la asociación. Siempre que surja una controversia, entre un 

funcionario y el club de leones, la asociación internacional volteará a ver al club de 

leones, por una sencilla razón; El club de leones es creado para siempre. Mientras sus 

socios quieran pertenecer a la asociación, ese club estará cumpliendo los objetivos de 

la asociación, el funcionario, todos los que han sido funcionarios son aves de paz. Un 

año da la asociación para que se cumplan los objetivos y los mejores deseos hacia la 

organización. Si acaso, en el caso de los Directores Internacional, les da 2 años para 

ver si aprendieron en el 1ro y hagan las cosas bien en el 2do. Cada uno debe de tener 

siempre el conocimiento de los estatutos para que sus derechos nunca sean pisoteados. 

• Coordinador Distrital GMT y P.D.G. Víctor Hugo Gonzales Villareal, el cual 

comenta que es el responsable de la membresía del distrito B3 porque le toca hacer o 

encabezar el equipo global de membresía, parte del miembro del GAT del distrito. En 

diciembre a nivel mundial, para el día 1ro de enero se tuvo un movimiento de 

membresía por demás preocupante. Hubo bajas muy considerables a nivel mundial, 

cosa que sucedió también en el área estatutaria al grado que prácticamente más del 

90% de los distritos terminaron en negativo. Y es el caso que el distrito B3 llegó a 

tener casi las 300 bajas en negativo por lo tanto es importante escuchar y ver qué 

pasó. Afortunadamente, gracias a todos se logró, ya que es el trabajo todos no solo es 
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de un servidor o del Gobernador, si no, de todo el gabinete y todos los que portan la 

placa del Club de Leones que es una responsabilidad. Habla de los Exgobernadores 

y funcionarios que tienen que buscar el bien de la organización. Y fue así que se logró 

que de los casi 20 clubes de leones que estaban por caer en Status Quo o que bien 

caídos en Status Quo salieran algunos de ellos de esa posición, lamentablemente no 

se pudo con todos y se tuvieron unas pérdidas. Perdidas que por sí solas, dan un 

número importante de membresía. Se tuvieron 129 bajas por clubes cancelados, pero 

también se tienen 13 Clubes de Leones en el Distrito que en su conjunto tienen 362 

bajas. Prácticamente ahí se tienen las bajas totales del cual ahorita se tiene como 

numero negativo. Lamentablemente se escuchan voces que de repente dicen que se 

deben de dar de baja a los socios que no asisten a las juntas aun cuando están pagando. 

Es irresponsable invitar a los Clubes de Leones a que den de baja los socios por el 

simple hecho de darlos de baja y se les hace la invitación a compañeras, compañeros 

y leones presidentes que cuiden su membresía. En algunos clubes se encuentran con 

situaciones donde dan de baja porque no asistían a las juntas aun cuando estaban al 

corriente en sus cuotas. Hoy afortunadamente de los clubes que fueron cancelados se 

está trabajando muy arduamente para la recuperación de estos, y en ellos se está 

trabajando y está a pocos días para darse el reintegro de Aldama y Rio Bravo, por 

parte del Vicegobernador en Coahuila Norte se está trabajando con los clubes de 

Juárez y Progreso. Se espera lograr con ello remontar el número, esto es un trabajo 

que está haciendo el gobernador y membresía para remontar el número y este tema 

se está buscando remontar un numero de 102 socios que se fueron cancelaron y se 

está trabajando para que reingresen a la membresía. De igual forma, es oportuno 

señalar que se tiene el compromiso, primero, de recuperar un club que por sí solo 

causo baja a todos los socios. Ya un socio de Acuña y se está trabajando con él y si 

es cierto que se logrará y se va a hacer que Acuña Milenio regrese al camino. Sabinas 

Hidalgo tiene un compromiso con la membresía, los socios los tiene y no los dan de 

alta mientras no paguen y ya se está trabajando con ello y con ellos, con Laredo 



The Lions Club International 

Distrito B3 

 C.L. Francisco Javier Mendiola Martínez  

Gobernador 

“El Cambio lo Hacemos, Nosotros” 

 
 

Centenario se está trabajando para recuperar una membresía que se tiene que hacer y 

de igual forma se comenta que existen proyección de 2 Clubes de Leones en Nuevo 

León y 2 Clubes de Leones en Tamaulipas. Con ello, se pretende llegar a casi 200 

socios de la perdida que se tiene. Nuevamente se le hace la invitación a los presidentes 

de los clubes presentes a que luchen para que en el próximo ejercicio lleguen siendo 

presidentes de clubes con 100% de excelencia. Además se lanza un reto para todos 

los jefes de zona, los jefes de región, todos los funcionarios y exgobernadores a que 

inviten a 1 persona para que se vuelvan socios que en total serian 72 socios nuevos. 

 

Toma la palabra el Gobernador para comentar que en manos de todos está el crecer en 

membresía, cada uno tiene la última palabra si quieren seguir siendo el Distrito más grande 

de México. Aprovecha para dar la noticia que se hará una rifa de una Placa Melvin Jones y 

agradece por el apoyo en la compra de boletos para dicha rifa ya que con lo recaudado serán 

aportados a la fundación $1,000 USD. Se hizo entrega de Certificaciones LOC a 7 

compañeros y 2 placas Melvin Jones al C.L. Manuel Silva Cubilla y al C.L. Melitón Tobar 

Hernández. Por cuestión de falta de tiempo se hizo entrega de Chevrones de antigüedad a los 

Jefes de Zonas para que ellos sean los encargados de entregarlos en sus respectivos clubes. 

 

INFORME Y CIERRE DE REGISTROS DE CANDIDATOS A GOBERNADOR, 1ER. 

VICEGOBERNADOR Y 2DO. VICEGOBERNADOR DEL DISTRITO B3 PARA EL 

EJERCICIO 2023 – 2024; Se le cede el micrófono al Comité de Elecciones a fin de que 

proceda a informar lo correspondiente al Registro de los Candidatos, se procedió a dar lectura 

a la convocatoria para Registro de Candidatos para el Ejercicio 2023 – 2024. Las votaciones 

tendrán efecto el día 6 de mayo del 2023 durante los trabajos de la LXXV Convención 

Distrital próxima para realizarse en Ciudad Madero Tamaulipas. En primer término, el C.L. 

Gaudencio Milán Castañón presentó la documentación necesaria para su ratificación como 

1er. Vicegobernador electo en el Ejercicio 2022 – 2023, asimismo presentó su solicitud para 

Candidato para la Elección de Gobernador para el Ejercicio 2023 – 2024, siendo aceptada 
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por el Comité de Elecciones. En 2do. termino, el C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez 

presentó su documentación para ser ratificado como 1er. Vicegobernador para el ejercicio 

2023 – 2024, el cual fue electo en la Convención celebrada en la ciudad de Mazatlán, Sin. el 

pasado 23 de mayo del 2022. Se presentaron candidatos a 2do. Vicegobernador para el 

Ejercicio 2023 – 2024. En primer término, el C.L. Ramón Juárez Ferrer presentó su 

candidatura al puesto antes mencionado en tiempo y forma, cumpliendo con todos los 

requisitos de la presente convocatoria, cabe señalar que el compañero es socio activo del 

Club de Leones Monterrey Norte A.C. En segundo término, se presentó el C.L. Luis Antonio 

del Bosque Caballero, integrante del Club de Leones Villa de Guadalupe Nuevo León A.C. 

mostró también su interés entregando su documentación al Comité de Elecciones para su 

registro siendo aceptada por cumplir con todas las bases de la presente convocatoria. Una 

nota, los mencionados y su respectivo club cuentan con todos sus derechos vigentes al 

momento de este manifiesto, es decir, al día de hoy están al corriente. Aclarando que en el 

momento que el candidato o el club no cumplan con sus obligaciones financieras y o 

estatutarias Internacionales, Nacionales y Distritales, perderán su registro. Cumpliendo con 

los estatutos este Comité de Elección queda abierto para cualquier aclaración o duda a los 

miembros del Gabinete Distrital o a los candidatos y a la asamblea en general. 

Se hizo entrega de la copia de la Convocatoria al Gobernador C.L. Francisco Mendiola 

Martínez 

 

PRESENTACIÓN Y PARTICIPACIÓN DE CANDIDATOS A LA 2DA. 

VICEGOBERNATURA DEL EJERCICIO 2023 – 2024;  se les otorgaron 5 minutos a los 

candidatos para presentación donde en primer lugar fue el C.L. Ramon Juárez Ferrer y en 

segundo lugar el C.L. Lauro Antonio del Bosque Caballero. 

Se le pidió al C.L. Pedro Orlando Menchaca Holguín del Club de Leones de Sabinas A.C. 

que hiciera lectura del curriculum del candidato Ramon Ferrer Juárez, posteriormente hace 

uso de la palabra el candidato para dar un mensaje a los presentes. Se le cede el uso del 
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micrófono al candidato y C.L. Lauro Antonio del Bosque Caballero para que realice su 

presentación. 

 

MENSAJE DEL 1ER. VICEGOBERNADOR C.L. GAUDENCIO MILÁN CASTEÑÓN; 

En donde reafirma su compromiso para candidato a Gobernador del Distrito B-3 del Ejercicio 

2023 – 2024. 

 

PRESENTACIÓN DEL INFORME DE LA DIRECTORA DISTRITAL DE LOS COMITÉS 

DE DAMAS, D.L. ANA LAURA SANTOYO DE MENDIOLA; Dio su informe de 

actividades donde informa que cuenta con 16 comités, donde en la junta anterior se agregó 

el comité de Hidalgo Sabinas, se agregaron 3 damas al Club de Leones de Saltillo y 2 más al 

Club de Leones de Muzquiz. En cuestión de horas de servicio en el trimestre se trabajaron 

34,115 horas, las personas beneficiadas sumaron un total de 41,457 y el importe fue de 

$2,996,101.00 pesos. En recaudación de fondos fueron de $6,533.00 y $17,536.00 pesos. 

 

MENSAJE DEL GOBERNADOR DEL DISTRITO B3, C.L. FRANCISCO JAVIER 

MENDIOLA MARTÍNEZ; Primero se toma el tiempo para felicitar al Club de Leones de 

Saltillo A.C. por todas sus atenciones, y así mismo felicito y les deseo todo el éxito a los 

candidatos para la 2da. Vicegobernatura, además de agradecer a todos los presentes por su 

gran trabajo y compromiso en el Leonísmo. Con respecto a la subvención para Chepevera se 

hace la aclaración que esa subvención ya se había tratado en el ejercicio del C.L. Filiberto 

Galván Rodríguez y fue aprobada en una Junta de Gabinete para el Distrito B3, por razones 

externas se atrasó y brincó al actual ejercicio. Se tuvo que firmar la solicitud de la subvención, 

pero, porque ya estaba autorizada, se hace la aclaración porque muchos clubes se han dirigido 

para preguntar qué fue lo que paso o como se manejó esa subvención. Lo único que está 

pendiente para que trasmitan los fondos, es que los 2 clubes que están avalando esta 

subvención que es San Nicolas y Chepevera acrediten un dinero que tienen que exhibir o se 

tiene que comprobar que se cuenta con ese dinero. Se tienen 6 meses para mandar la 
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información solicitada, el Gobierno del Distrito ya está listo para mandar lo que se tenga que 

mandar, estamos en ese trámite para que ustedes tengan en conocimiento como entró la 

subvención, como va a salir y como va a terminar esa subvención. Se toca el tema de la 

compañera P.D.G. Irma Laura Ortiz Moctezuma donde hubo una carta donde se solicitaba 

una devolución de $100,000.00 pesos de la convención pasada que no se realizó en ese 

ejercicio. Se hace la notificación de que el dinero solicitado ya fue reintegrado a la persona 

que los solicitó. Se tocó el tema donde se encuentran involucrados el C.L Raúl Jorge Cavazos 

Caballero y la C.L Irma Laura Ortiz Moctezuma donde se presentaron inconsistencias de 

$140,000.00 pesos en un informe y nunca se obtuvo respuesta por parte de ellos por lo tanto 

se tomó la decisión de mandar el caso a la Oficina Internacional para que ellos sean los que 

en su momento sancionen o tomen una resolución en el caso. Se hizo la petición de que se 

siga apoyando a las aportaciones a LCIF ya que se tienen muy pocas aportaciones. 

 

CLAUSURA DE LA SEGUNDA JUNTA DE GABINETE; siendo las 14:39 horas se dieron 

por concluido esta Tercera Junta de Gabinete. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

C.L. Juan Carlos Aguilar Rojas    C.L. Rodolfo Medina Capetillo 

Secretario del Distrito B3      Pro-Secretario del Distrito B3 


